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Tras el acuerdo alcanzado con Transportes Bush firma una prorroga para
Terminó la huelga de los camioneros seguir empleando los fondos 

de emergencia
El Congreso estadounidense fracasó en 
su intento de acordar un proyecto de ley 

de presupuesto

Las carreteras españolas volve
rán hoy a la normalidad, después 
del acuerdo alcanzado ayer que

Los presidentes 
sirio y libanés 
se reúnen en
Damasco

' Damasco." Los presidentes si
rio y libanés, Hafez el Asad y Elias 
Heraui, respectivamente, comen
zaron hoy a las 10,30 hora local 
(8,30 gmt) en Damasco su reunión 
cumbre para tratar de la reorganiza
ción libanesa tras la caída del gene
ral cristiano rebelde Michel Aoun, 
informaron fuentes oficiales.

El presidente libanés llegó a pri
meras horas de hoy a la capital siria 
para tratar con su colega sirio los 
últimos acontecimientos en el Lí
bano, y especialmente el desplie
gue del ejército constitucional liba
nés en todo el territorio nacional y 
la disolución de las milicias arma
das, para lo que existe un plazo de 
seis meses.

El fugitivo británico 
Ronnie Knight 
no podrá 
ser expulsado 
de España

Londres.-- La decisión del Tri
bunal Supremo de España de prohi
birla deportación del fugitivobri tá
nico Ronnie Knight ha causado un 
enorme enfado a Scotland Yard, 
según el diario londinense “Daily 
Express”.

El periódico recoge las declara
ciones de un portavoz de la Policía 
británica de que a pesar del dicta
men judicial, seguirán intentando 
la repatriación de Knight, a quien se 
busca en relación con el robo en 
1983 de siete millones de libras (13 
millones de dólares) a la firma 
Security Express.

• Knight se refugió en Benalmáde- 
na, en la Costa del Sol, donde vive 
en una lujosa mansión y declaró al 
conocer la decisión del tribunal que 
era el fin de una pesadilla y que se 
sentía al fin libre después de siete 
años sin poder dormir tranquilo.

El Tribunal Supremo español 
dictaminó que Knight, de 55 años, 
no podría ser expulsado de España 
porque no había cometido ningún 
delito en ese país.

pone fin a la tensa situación origi
nada por las movilizaciones efec
tuadas por los transportistas autó
nomos. -

El portavoz de los transportistas, 
José Luis Soidevilla, anunció ayer 
por la tarde la-desconvocatoria de 
huelga en este sector, que se inició 
hace once días, al llegar a un acuer
do con el Ministerio de Transpor
tes.

Después de cerca de 36 horas de 
arduas negociaciones, los camione
ros aceptaron los acuerdos alcanza
dos por sus representantes y el di
rector general de Transportes Te
rrestres Manuel Panadero.
“El acuerdo, si bien no recoge

El Partido Popular pide nuevas 
medidas para proteger 

el Parque Nacional de Doñana
Madrid.— El portavoz del grupo popular del Senado, José Miguel Ortí, 

ha pedido al Gobierno que informe de los proyectos previstos por el 
Gobierno para proteger el Parque Nacional de Doñana.

Ortí recuerda en su petición al Ejecutivo que “son reiteradas y progre
sivamente más frecuentes las agresiones directas e indirectas, provocadas 
o inducidas, que viene padeciendo el Parque Nacional de Doñana”. .

Añade que a las incidencias que sobre su fauna, flora y recursos hídricos 
viene causando la explotación de su entorno inmediato, se ha unido 
recientemente el daño provocado por sucesivos incendios.

Tras asegurar que “el Parque de Doñana no está, en absol uto, adecuada 
y eficazmente protegido, circunstancia que incluso ha motivado la formal 
demanda de la CE al Gobierno español”, el portavzo del PP insiste en 
solicitar información del Gobierno sobre las medidas previstas para 
mejorar esa situación.-- Efe

Revenga quiere 
ser municipio independiente

Su alcalde pedáneo acusa al PSOE y 
al CDS de oponerse a la segregación

Las tasas y precios públicos 
municipales subirán una media del 

5,5% en 1991

Inaugurada la exposición-homenaje a 
Aniceto Marinas ,=An

SEGOVIA

todas nuestras reivindicaciones, sí 
contempla los puntos más funda
mentales”, declaró Soidevilla en 
una rueda de Prensa.

Tanto el portavoz de los repre
sentantes de las asociaciones de 
camioneros como el responsable de 
la Administración anunciaron que 
los puntos básicos del documento 
que firmaron ambas partes, se cen
traban en la declaración de portes, 
jubilación anticipada, reconoci
miento de las enfermedades profe
sionales y el compromiso de la 
administraciones para la inspec
ción de los tranportistas ilegales.

(Más información en pág. 10)

Washington.— El Congreso esta
dounidense fracasó hoy en su obje
tivo de acordar un proyecto de ley 
de presupuesto, lo que hubiera pa
ralizado las actividades del Gobier
no por falta de fondos de no haber 
salvado la situación el presidente 
George Bush al firmar una prórroga 
para seguir empleando fondos de 
emergencia.

Tras varias horas de debate, los 
legisladores reunidos en un comité 
conjunto de ambas Cámaras para 
unificar sus respectivas versiones 
del proyecto de ley presupuestaria 
postergaron esta madrugada sus 
trabajos para continuarlos de nuevo 
hoy.

Los congresistas tenían hasta la 
medianoche de ayer viernes (04,00 
gmt de hoy) para lograr un texto 
único sobre el plan de reducción del 
elevado déficit presupuestario del 
país si querían evitar la paraliza
ción de actividades oficiales admi
nistrativas a causa de la carencia 
técnica de más fondos.

Sin embargo, el presidente Bush 
aprobó horas antes, cuando se dis
ponía a partir de la Casa Blanca a su 
residencia de descanso de Camp 
David (Maryland), cerca de esta 
capital, un proyecto de ley que 
permitirá seguir usando hasta el 

próximo miércoles estos fondos de 
emergencia.

El Senado ayer viernes, y la 
Cámara de Representantes, en la 
noche del jueves, se habían apresu
rado a fi rmar este proyecto de ley de 
ampliación de gastos de emergen
cia después de que Bush se retracta
se de su amenaza de no dar más 
tiempo a los legisladores para que 
llegaran a un acuerdo.

Bush había indicado a través de 
su portavoz oficial, Martin Fitzwa- 
ter, que en caso dé que los legisla
dores se encontrasen cercanos a 
lograr un acuerdo sobre el presu
puesto de su conformidad, podría 
ampliar el plazo, pero según los 
expertos, los congresistas aún se 
encuentran lejos de lograr un plan 
único que puedan presentar al pre
sidente para su firma.

En la primera semana de octubre 
algunos de los organismos depen
dientes del Gobierno considerados 
“no esenciales” tuvieron que ce
rrar debido a la inexistencia técnica 
de fondos.- Efe

Argelia

Manifestación 
de niños 
en apoyo a Irak

Argel.-- Centenares de niños que 
enarbolaban pancartas antinorte
americanas se manifestaron hoy 
ante la Embajada de Estados Uni
dos en Argel, para protestar por la 
política estadounidense respecto al 
régi men i raqui y mostrar su apoyo a 
los niños iraquíes.

Encuadrados por jóvenes vesti
dos a la manera tradicional islámica 
de ios militantes del Frente Islámi
co de Salvación (F1S), los niños 
partieron del barrio popular de 
Belcourt, cerca del “Santuario del 
Mártir”, conmemorativo de los 
caídos en la guerra de Liberación 
argelina (1954-62).

Al llegar a la Embajada estadou
nidense entregaron una carta al 
primer secretario de la legación, en 
la que se leía “Ahora somos peque
ños y no podemos más que repro
char vuestras acciones, pero cuan
do seamos mayores proclamare
mos contra vosotros 1 a guerra santa, 
para defender nuestra fe y nuestra 
religión”.-- Efe.

RESERVE SU BODA O BANQUETE EN

SOLAIRE-2
NUEVO SALON CON CAPACIDAD 

PARA 600 COMENSALES

¡¡¡NOVISIMO HORNO DE ASAR!!!

STAFFORD 
LANGUAGE 
SCHOOL

ABIERTO PLAZO DE

MATRICULA CURSO 90/91
- CURSOS GENERALES

(TODOS LOS NIVELES)

- CURSOS INTENSIVOS
INFORMACIÓN:

C/ LOS ZULOAGA, 3, BAJO - SEGOVIA - 911/44 13 87

Anais
RAMOS DE NOVIA, FLORES Y PLANTAS 

(NATURALES Y ARTIFICIALES)

CADA SEMANA DISTINTAS OFER
TAS Y PARA EL DI A DETODOS LOS 
SANTOS CORONAS, CENTROS Y 
ARREGLOS FLORALES

SEGOVIA Conde Sepulveda. 17 » 42 18 24
LA GRANJA (seMdopermanente) ir 47 11 75
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apunte del día
Tranquilos y sosegados

Hay ciudades en el mundo, también en España, en las que 
se respira si no paz, ai menos tranquilidad. Su gente se respeta 
y el respeto es mayor por el lugar en el que se disfruta, sin la 
necesidad de organizar actos y escenas cotidianas que inviten 
al desasosiego y al desconcierto. Se respira en ellas la misma 
tranquilidad que sus vecinos saben valorar. Y el extraño que se 
acerca a ellas sabe perfectamente cómo y de cuánto tiempo ha 
de ser su parada. Este pudiera ser el caso de nuestra ciudad. 
Condiciones para ser una ciudad de paso las reúne. Pero la 
tranquilidad dista mucho de ser patrimonio de Segovia porque 
no lo es de los segovianos. No sabe de prisas, aquí todo se hace 
despacio, pero paradójicamente no conoce las pausas. Ultima
mente no acierta a resolver cualquier asunto de ‘ ‘calle’ ’ que no 
sea por la vía rápida. Esto es, a base de voces, incluso gritos, 
malos modos y peores genios. El ruido está dentro de Segovia 
y de los segovianos. Y parece que están empeñados en vender 
esta imagen a los “confundidos” visitantes que no acaban de 
aclararse a qué lugar han llegado.

Autoridades municipales dicen tener intención de dar una 
solución al tema del ruido pero hace falta mucho ‘ ‘querer’ ’ por 
parte de los propios ciudadanos para enterarse de algo que no 
sean sus propias voces.

M ucho del tema va en la forma de ser, en el comportamiento 
particular de cada persona. No debería precisarse que ninguna 
autoridad ni organismo nos pidiera un determinado compor
tamiento; lo lógico sería que cada uno de nosotros analizára
mos nuestra forma de actuar y llegáramos a la conclusión de 
que hay que comportarse de forma que se haga realidad ese 
dicho de “lo que no quieras para ti, no lo desees para los otros”.

A vueltas con San Frutos

Del cuidado y policía de la caza
José Luis Garrido Martin 

Presidente de la Federación de Caza 
. de Castilla y León

Dentro de unos días celebrare
mos la fiesta de San Frutos, nuestro 
santo patrono, el ermitaño del Du- 
ratón. A pesar de ser hombres y 
mujeres de ios años últimos del 
siglo XX, seguimos manteniendo a 
este oscuro hombre de tiempos 
remotos como patrono nuestro. Y si 
somos consecuentes, hemos de 
creer que todavía puede decirnos 
algo muy importante a quienes 
vivimos en unos tiempos que ape
nas se parecen a los suyos.

Con cuatro brochazos podemos 
describir su figura. San Frutos ven
de lo que tiene y lo da a los pobres, 
rompe con la ciudad y se retira a la 
soledad. Otros ermitaños, pobres 
pastores y campesinos serán los 
únicos hombres y mujeres con los 
que podrá encontrarse. En esta 
ruptura y huida no podemos dejar 
de ver una cierta protesta contra la 
decadencia de sus conciudadanos 
cristianos.

El mensaje del solitario del Du- 
ratón no.pretende que hoy lo cum
plamos al pie de la letra. Y, sin 
embargo, su espíritu, su intención 
más profunda vale también para 
nuestros tiempos. Al fin y al cabo, 
San Frutos hizo lo que hizo escu
chando la palabra de Jesucristo que 
es el mismo ayer, hoy y siempre.

Mucho puede deci rnos hoy nues
tro santo patrono. Muy lejos esta
mos de su libertad quienes vivimos 
esclavos del ansia del dinero, del 
juego, del consumo, quienes esta
mos empantanados en el disfrute 
egoísta del momento, con la con
ciencia oscurecida para Dios y para 
el hermano.

INCONGRUENCIAS
Matemáticas.FETE-UGT denuncia la incon

gruencia producida en el Colegio 
Público de Arcones como conse
cuencia de la supresión de una uni
dad escolar. Dicha supresión afectó 
a una maestra especialista en Inglés 
que, en contra de su voluntad, que
dó desplazada.

Resultado de este proceso es que 
no quedó ningún profesor especia
lista para impartir el idioma, pues 
fue adscrito a Inglés de manera for
zosa un maestro especialista en

Su mensaje resuena hoy con la 
fuerza de su protesta evangélica. 
Convertidas estas tierras, ciudad y 
pueblos, en una. pura y simple su
cursal de la gran ciudad, necesita
ríamos escucharlo, precisamente 
cuando nos encontramos en víspe
ras de los cambios que terminarán 
el proceso que empezó en los años 
sesenta.

No nos acabamos de creer lo que 
se nos vieneenci macón la Comuni
dad Europea. Tenemos poca infor
mación, pero quizás no nos interesa 
tenerla por miedo al futuro. Para 
arrostrar ese futuro, sería necesa
rio, aparte de los recursos de la 
ciencia y de la técnica, un profundo 
cambio espiritual, una gran espe
ranza, un nuevo sentido de solidari
dad y una vida más.sobria. Necesi
taríamos una nueva evangeliza- 
ción, pues nuestra educación reli
giosa ha sido quizás demasiado 
individualista. No resulta una exa
geración piadosa acogernos al 
mensaje de nuestro santo patrono 
en estas circunstancias críticas.

Quizás les resulte extraña a algu
nos esta mezcla de San Frutos con el 
mercado común europeo, de lo reli
gioso con lo económico. Ahí, en esa 
extrañeza, está nuestro mal; ahí está 
la debilidad de nuestra fe. Es nece
sario un nuevo resurgir de la fe 
cristiana, para librarnos de la de
pendencia de la gran ci udad y lograr 
en nuestras tierras una vida humana 
y en paz con la naturaleza.

ANTONIO, 
Obispo de Segovia

Para resolver el problema plan
teado, la Administración Educativa 
Provincial ha tenido que enviar a 
otro profesor especialista en Inglés, 
acción que, evidentemente, se hu
biese evitado no habiéndose supri
mido dicha plaza, tal como mante
nía este sindicato.

Problemas semejantes han abun
dado.

Federación P. de 
Trabajadores de la Enseñanza

La Ley de Caza de 1970 enco
mienda esta acción a gobernan
tes y autoridades, o sea a los 
poderes públicos. A lo largo de 
los 20 años de vigencia de esta 
Ley el mandato ha sido paulati
namente ignorado hasta llegar 
al momento presente donde 
nadie cuida y vigila una riqueza 
y patrimonio que las futuras 
generaciones deben heredar.

Pero... ¿quién debe cuidar del 
patrimonio cinegético...? He
cha la pregunta de forma gene- 
ralista la respuesta sería sin 
duda esta: Los poderes públi
cos. Hablamos de guardar uno 
de los patrimonios de la huma
nidad cuya conservación debe 
asegurarse por los poderes pues 
la Constitución así lo manda y 
todos 1 os ci udadanos, cazadores 
o no, deseamos que se cumpla.

Sin embargo como apuntába
mos al principio, los responsa
bles de la administración encar
gada de cumplir el mandato han 
ido dejando, poco a poco, esa 
responsabilidad hasta llegar a 
este momento de todos conoci
do, como de total ausencia de 
guardería en el campo para gozo 
y disfrute de furtivos. Desapare
cieron las brigadas de misión 
específica del antiguo ICONA y 
desapareció de forma general la 
Guardia Civil del campo. Los 
nuevos cometidos encomenda
dos a estos agentes, en uno y 
otro cuerpo, impiden su dedica
ción al ciudado y policía de la 
caza. Hace cerca de tres años 
que no veo un guarda forestal en 
la zona donde hace unos años 
cada día de caza los veía. Desco
nozco si seles pone algún servi
cio de vigilancia de la caza pero 
lo dudo.

■ Sé palió ligeramente el pro
blema cuando nacieron, dentro 
de la Guardia Civil las patrullas 
conocidas como de Todo Terre
no para el ciudadano del medio 
ambiente y por tanto de la caza. 
Su labor es excelente y son 
queridas y respetadas por todos 
los cazadores de bien y singu
larmente por esta Federación de 
Caza.

Son muy eficaces pero insu
ficientes. No hay patrullas ni 
para empezar. A pesar de sus 
desdoblamientos para variados 
servicios, su presencia en el 
campo es casi testimonial dada 
la gran extensión a vigilar y su 
escaso número. Esto, cuando 
por n uevas necesidades no se les 
envía a otros servicios no cine
géticos como apagar incendios 
en Galicia o cuidar bancos y 
gasolineras.

Nos hemos contestado a la 
pregunta presentada al princi

SANTA TEI2ESA
MATERIALES DE CONSTRUCCION

LALASTRILLA Tel.43 77 00

pio de forma genérica. Pero si 
concretamos y nos pregunta
mos ¿Quién debe cuidar el pa
trimonio cinegético de tal o cual 
coto en particular...? La res
puesta es otra. En esto estamos 
todos de acuerdo que deben ser 
aquéllos que disfrutan en exclu
siva del aprovechamiento de la 
caza en estos cotos. Deben ser 
los mismos que tienen la conce
sión de esta sociedad, única pro
pietaria para aprovechar una 
riqueza que es “res nultíus”, 
-que no es de ellos aunque al
gunos crean que sí—; o sea, 
deben cuidarle los titulares de 
los cotos. Nadie vería con bue
nos ojos, que una parte de sus 
impuestos se canalizara para 
pagar la guardería del coto del 
señor marqués; por ejemplo.

Esto no empece para que el 
resto de ciudadanos demande
mos que la Administración pon
ga vigilancia en general para 
asegurarque el aprovechamien
to ordenado de los cotos se cum
pla. No puede servir de coartada 
a la Administración para no dis
poner de guardería.

Esta dualidad de obligacio
nes, esta responsabilidad com
partida de vigilancia de la caza 
entre Administración y cazado
res nos hizo concebir en su día 
un plan para implantar guarde
rías conjuntas. El plan se pre
sentó entonces a todas las socie
dades y ti tulares de cotos de Va- 
lladolid y puntualmente a las 
tres administraciones que en 
estos últimos 8 años han tenido 
la responsabilidad de la Caza en 
Castilla y León. Sin embargo, 
comienza una nueva campaña 
de caza sin guarderías.

Nuestro fracaso hasta la fe
cha ha si do total. Pero por perse
verar que no quede. La figura de 
cotos consorciados que contem
plaba nuestro proyecto, se pone 
en marcha ahora en Aragón y

UNION PENOSA
ESTAMOS MEJORANDO LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas 
instalaciones y operaciones de .mantenimiento, nos vemos 
obligados a suspender temporalmente el servicio en las 
fechas, horas y lugares que a continuación se indica.

Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DOMINGO, DIA 21 DE OCTUBRE DE 1990

De las 9 a 11 horas: Subestación de Otero de Herre
ros.—Salida MT15 KV. Estación de Otero. Afec
tando a los centros de transformación de NATU- 
RIN, Molino Viejo y Aguas Bezoya. '—

• • \
Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos 
finalizan antes de la hora indicada, se repondrá de inmedia
to el suministro.

EL JEFE DE ZONA

sentimos sana envidia por no 
haber sido capaces de ponerlo 
en la tierra donde se concibió. 
De igual manera ocurrió con el 
coto deportivo, se puso en mar
cha en Extremadura y Andalu
cía y aquí estamos a la espera.

Posiblemente tengamos aún 
tiempo de crear los cotos con
sorciados para guardería y dar 
respuesta a esta necesidad apre
miante de conservar un patri
monio y acabar'con la mayor 
lacra que sufre: el furtivismo.

Hay ahora una figura munici
pal, las mancomunidades, agru
paciones de pueblos y por tanto 
de cotos que hacen un esfuerzo 
común para disponer de servi
cios que serían impensables 
para un solo término. Esas 
mancomunidades ya creadas 
son a efectos cinegéticos lo que 
nosotros llamamos en nuestro 
proyecto, los cotos consorcia
dos deportivos. Ahí puede estar 
la solución a un tema en que la 
Federación ha puesto hasta 
ahora solitariaemnte su empe
ño.

Los primeros contactos con 
la Delegación Territorial de la 
Junta de Castilla y León en 
Valladolid que nos apuntó la 
idea y su disposición a actuar, 
nos hace pensar que este mismo 
organismo en las otras provin
cias pudiera alumbrar conjunta
mente con las federaciones pro
vinciales las primeras patrullas 
que se costearán conjuntamente 
entre Administración y cazado
res.

No hay duda que para este 
proyecto que a nivel regional 
comtempla la creación de más 
de 500 puestos de trabajo, la 
Consejeríade Medio Ambiente, 
tendrá también mucho que decir 
y aportar. Por parte de los caza
dores y por enésima vez queda 
dicho y escrito, nuestra disposi
ción a colaborar.

M.C.D. 2022
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Ahora es entidad local menor

El alcalde pedáneo de Revenga acusa al 
PSOE y al CDS de oponerse al 

expediente de segregación

Para el próximo año

Las tasas y precios públicos 
municipales subirán una 

media del 5,5%

El alcalde pedáneo de Revenga, Faustino Castro García, ha 
acusado a los grupos municipales del PSOE y del CDS de oponerse al 
expediente de segregación de esta entidad local menor, ahora barrio in
corporado a la capital, para constituirse en municipio. Según Faustino 
Castro, cuando ha llegado la hora de informar el expediente de segre
gación, los únicos que apoyan esta iniciativa son los grupos municipa
les del P.P. y Mixto, “mientras que el PSOE y el CDS se oponen rotun
damente a la voluntad popular de todo un pueblo que quiere tener su 
Ayuntamiento de Revenga”.

Ajuicio del alcalde padáneo, en 
1972, cuando Adolfo Suárez era 
gobernador civil de Segovia, el 
pueblode Revenga fue incorporado 
y absorbido contra su voluntad por 
Segovia capital. “Entonces —afir
ma Faustino Castro— hubo gran
des y graves problemas con los 
vecinos, que nunca estuvieron de 
acuerdo con este mandato u orden

Inaugurada la exposición-homenaje al 
escultor Aniceto Marinas

José M.9 Martín pronunció la primera conferencia del ciclo

F. PEÑALOS/X

Un momento del acto de inauguración de la exposición sobre Aniceto Marinas

Con una conferencia del catedrá
tico y académico de San Quirce 
José M.’ Martín Rodríguez comen
zaron ayer los actos de homenaje al 
escultor Aniceto Marinas. José M.* 
Martín habló de “Historias y Le
yendas de Segovia" en la conferen
cia inaugural de un ciclo que con
memora el sesenta an i versari o de la 
donación a la Cofradía de la Sole
dad al Pie de la Cruz de dos escultu
ras del artista segoviano.

Ayer se inauguró también 1a 

de unión o absorción por Segovia”. 
En 1987, tras constituirse en enti
dad local menor, se inicia el expe
diente de segregación, “pero el 
Ayuntamiento de Segovia puso 
todos los impedimentos posibles 
habidos y por haber, tanto a nivel 
burocrático como a nivel político”, 
matiza el alcalde. Este añade que 
las inversiones llevadas a cabo han 

exposición que recoge obras y foto
grafías de los monumentos realiza
dos por Aniceto Marinas para di
versas ciudades españolas. La ex
posición documenta una selección 
de sus obras más i mportantes como 
el Monumento a las Cortes de 
Cádiz, el Monumento al Corazón 
de Jesús, el Monumento a Daoíz y 
Velarde y la Soledad al Pie de la 
Cruz, esta últirria de la cofradía de 
San Millán que ha organizado los 
actos.

sido nulas, con calles hechas de 
barros, basuras sin recoger y agua 
para el consumo sin tratar previa
mente. Fausti no Castro añade que si 
el Ayuntamiento de Segovia no se 
preocupa de barrios de la capital, 
como El Carmen, con 9.000 habi
tantes, o Nueva Segovia, con 5.000 
habitantes, “¿cómo se va a preocu
par de pueblos que tienen 800 habi
tantes y a 10 kilómetros de la capi
tal?”, se pregunta.

El alcalde pedáneo dice que lo 
que pide Revenga es que una cosa 
que se ha hecho en la dictadura se 
deshaga en la democracia, “si de 
verdad la hay. Si no. Revenga se
guirá siendo víctima de una dicta
dura, a la cual todo el pueblo se 
sigue oponiendo”.

Próximamente se celebrarán 
otras (jos conferencias sobre el 
escultor. Epifanio Borreguero ha
blará sobre “Marinas y el Arma de 
Artillería” y su biógrafo, Antonio 
Horcajo, lo hará sobre “Marinas 
como hijo de la parroquia de San 
Millán".

La exposición podrá ser visitada 
en el Torreón de Lozoya hasta el día 
4 de noviembre.

Las tasas y precios públicos 
municipales subirán una media del 
5,5%, en caso de ser aprobada la 
propuesta que será debatida por la 
corporación municipal en una se
sión extraordinaria de pleno, el 
lunes por la tarde. En uno de los 
puntos del orden del día de este 
pleno figura la revisión de ordenan
zas fiscales y precios públicos para 
el ejercicio de 1991. Otro de los 
puntos a debatí r es el expediente de

La FES pide al Ayuntamiento que 
amplíe el plazo de información 

pública del planeamiento especial

La Federación Empresarial Se- 
goviana (FES) ha solicitado del 
Ayuntamiento, a través de una en
trevista con el propio alcalde, Juan 
Antonio Perteguer, la ampliación 
del período de información pública 
de los diferentes planes especiales 
de Segovia. Esta petición es conse
cuencia de una reunión mantenida 
en la FES con la Patronal de Indus
trias de la Construcción, Colegio de 
Arquitectos y de Aparejadores, 
Cámara de Comercio, Colegio de 
Abogados y Asociación de Veci
nos.

Según fuentes de la FES, estos 
organismos coincidirán en que 
dada la complejidad de los docu
mentos que conforman el planea
miento especial y las trascendentes 
consecuencias de toda índole que su 
puesta en ejecución conlleva, pare
ce aconsejable llevar a cabo un 
mediato estudio del mismo para lo 
que se precisa disponer de un tiem
po suficiente y que, en modo algu
no, es bastante el de 30 días deter
minados por el Ayuntamiento.

' Teniendo en cuenta que se trata 
de normativas que han de marcar 
profundamente el desarrollo de 
nuestra ciudad, la más elemental 
prudencia aconseja no precipitarse 
en la puesta en marcha de tan im
portantes y decisivas directrices, 
según la FES.

Por lo mismo se ha solicitado del 
Ayuntamiento un mayor plazo de 
información pública en el que pue

limo. Sr. D. Francisco 
Carretero Herranz

Expresidente de la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de la provincia de Segovia

Que falleció en Madrid el día 15 de octubre de 1990

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

El Pleno de esta Corporación
Ruega una oración por su alma

modificación de créditos del presu
puesto municipal, correspondiente 
a este ejercicio.

Inicialmente, estos dos puntos 
iban a ser discutidos dentro del 
debate del estado de la ciudad, que 
se celebrará en diciembre, pero, por 
acuerdo de la Junta de Portavoces, 
se ha decidido convocar una sesión 
extraordinaria y dedicar una sesión 
monográfica al análisis de la situa
ción del municipio.

den enmarcarse reuniones informa
tivas y actos explicativos de conte
nido técnico que permitan conocer 
en profundidad el citado planea
miento especial.

Cortes de tráfico 
en las calles de 
Ochoa Ondátegui 
y Perucho

Excmo. Ayuntamiento de Sego
via.-- Se comunica al público en 
general, que el próximo día 22 de 
octubre, lunes se prevé un corte de 
tráfico rodado en la c/Ochoa Onda- 
tegui, desviándose el tráfico por la 
c/ Alfonso Rodríguez, el motivo es 
pintura de fachada en el n.8 1 de 
dicha calle. El corte será hasta la 
finalización de los trabajos.

Se comunica al público en gene
ral, que el próximo día 23 de octu
bre, martes, se prevé un corte al 
tráfico rodado en la c/ Perucho cN a 
c/Morillo, el motivo es el descargar 
un camión, de las 9 de la mañana 
hasta las 10,30 horas.

Se ruega disculpen las molestias.
Segovia 19 de octubre de 1990

EL ALCALDE 
Fdo: Juan Antonio

Perteguer Rey

M.C.D. 2022
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AGENDA MELAHTMO DE SETO
DECIA HACE 50 AÑOS

LAS GRANDES INUNDACIONES EN CATALUÑA

| CMENDAmO | | EXPOSICIONES

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Domingo 21 de octubre

Van 294 días, faltan 71 
Sol: de 7,34 a 18,27.

Celis, paisajes de la memoria. - 
Hasta el 31 de octubre.

EN EL TORREON DE LOZOYA

PARA EL LUNES

Lunes 22 de octubre

(Obra Cultural 
de la Caja de Ahorros)

CINE
Hoy, Sala MIRO: 7,30 y 10,30 

“Pretty Woman”. Sala ZULOA- 
GA:7,45 “Yosoyesa",alasl0,45 
“Cry Baby”.

Mañana, Sala MIRO: 5, 7,30 y 
10,30 “Prety Woman”. Sala ZU- 
LOAGA: 5,15 Y 7,45 “Yo soy 
esa”; a las 10,45 “Cry Baby".

Van 295 días, faltan 70. 
Sol: de 7,33 a 18,25.

Francisco Lorenzo Tardón, pin
turas y dibujos. Hasta el 28 de octu
bre.

CULTOS

SANTORAL ANICETO MARINAS 
Y SU OBRA

Domingo: Aquilino, Modesto, 
Ursula, Oliva."

Lunes: Marcos, Alejandro, Feli
pe y Eusebio.

PASAMIENTO

(Organizada por la Cofradía de la 
Soledad al Pie de la Cruz. Parroquia 
de San Millán).

Del 19 de octubre al 4 de noviem
bre de 1990.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
“ENEBRO”

“En la vida nada es igual. Ni 
siquiera las consabidas gotas de 
agua” (Anónimo).

Aurelia Martínez de Lahidalga, 
bodegones. Hasta el 26 de octubre.

COLEGIO DE ARQUITECTOS

DE GUARDIA

Hoy: Rodríguez del Fresno. Av. 
Marqués de Lozoya, 13. (Barrio de 
La Albuera).

Mañana: Tamayo Barbero. San
to Tomás, 5.

Restauración y rehabilitación de 
las sedes de Colegios de Arquitec
tos de España. Hasta el 4 de no
viembre.

DE DA CUNHA
EN EL CENTRO

SEGOVI.ANO DE MADRID

RETIRO DEL CARMELO 
SEGLAR

Mañana, tercer domingo de mes, 
celebrarán su retiro mensual la 
Fraternidad de Hermanos del Car
melo Seglar y la Cofradía de Nues
tra Señora del Carmen, de los Car
melitas Descalzos.

Tendrá lugar en el salón de las 
religiosas de la Sagrada Familia 
(Plaza de la Merced, n.® 9), a las 
cinco y media de la tarde. Dirige el 
padre Francisco Brandle (carmelita 
descalzo). Se tendrán rosario, me
ditación, coloquio y vísperas, ter
minando con el Himno del Carmelo 
Seglar. A continuación misa por las 
hermanas del Carmelo Seglar Lucía 
Villar y Marcela de Castro-Bocos.

555:^

Las farmacias de guardia lo están . 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

180.163 W
EL TIEMPO

Nuestro compañero en los talle
res de Artes Gráficas de EL ADE
LANTADO Ramiro García Da 
Cunha, va a presentar una nueva 
muestra de sus obras, después de 
los dos últimos éxitos obtenidos en 
Prádena y Santa María de Nieva.

La próxima exposición de Da 
Cunha, como firma sus cuadros, 
tendrá lugar a partir del próximo 
martes, día 23, en el Centro Sego- 
viano de Madrid, donde colgará 
once cuadros con paisajes, princi
palmente segovi^nos, y bodegones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,1 m/m.
Viento del S.
Temperatura máxima: 11,5*-

En la mañana de hoy 
Presión atmosférica: 676,0 m/m. 
Viento del E.
Temperatura mínima: 7,2* 
Lluvia recogida: 0,5 litros m2 
Temperatura a las 8: 7,5*

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

1 i i»'.iiu.i.i.TiiiTiTrim

ENSEÑANZA
MATRICULA EN EL CENTRO 

DE CULTURA POPULAR 
SAN LORENZO

Se han realizado las siguientes 
inscripciones:

NACIMIENTOS: María Martín 
de Vidales Garaa, hijo de Miguel 
Angel y Begoña. Rubén Frontaura 
Betegon, de Manuel y María Tere
sa. Diego Cerezo San Frutos, de 
Miguel Angel y María Josefa. Car
los Muñoz del Real, de Juan Carlos 
y Milagros. Verónica Estrada Do- 
rrego, de Nemesio y María Nativi
dad. Abel Maroto del Pozo, de 
Francisco Javier y María Rosa. 
Gerardo Velasco San Juan, de Ge
rardo y María Concepción.

DEFUNCIONES: Teodoro To
rres Casasempere, de 77 años. Ju
lián Sanz Martín, de 75 años. Isido
ro García Liquete, de 84 años. 
María Huertas Velasco, de 82 años. 
Rosario Molina López, de 73 años 
de edad.

EL PRIMER LUNES DE CADA 
MES, EN RIAZA, ESTARA 

EL EQUIPO DEL DOCUMENTO 
NACIONAL DE IDENTIDAD

v Gabinete de Prensa de! Gobierno 
Civil.- A partir del lunes día 22 no 
se desplazará a Riaza el equipo de 
expedición y renovación del carné 
de identidad, y ello debido a los 
pocos documentos que se solicitan, 
haciéndolo únicamente el primer 
lunes de cada mes. El próximo 5 de 
noviembre será el día de su estancia 
en Riaza.

El número de los equipos que se 
desplazan al resto de las 4 zonas en 
que se dividió la provincia, conti
núan realizarídoel calendario y días 
que se señalaron.

ACTIVIDADES EN EL 
CENTRO PUBLICO DE 

EDUCACION DE ADULTOS

En el Centro Público de Educa
ción de Adultos de Segovia, las 
actividades del Taller de Gimnasia 
de Mantenimiento comenzarán a 
funcionar en el pabellón Enrique 
Serichol, el lunes 22. Existen gru
pos de lunes, miércoles y viernes en 
horarios de 10 a 11,11 a 12 y 12 a 
13 horas. Ante la imposibilidad de 
poder disponer del horario de 16 a 
17 horas se están creando grupos
que podrían incorpoi 
señalados de 9 a ÍO

irarse los días 
o de 13 a 14

Durante los días 22 y 23, lunes y 
martes, del mes actual y de 5 a 6 de 
la tarde, queda abierta la matrícula 
del curso 1990-91, en el centro de 
Cultura Popular “San Lorenzo”, 
carretera de Trescasas n.6 2. Plazas 
limitadas.

Además de impartirse clases de 
cocina, trabajos de artesanía, corte, 
etc... se enseña la historia y arte de 
la ciudad y provincia, teatro clásico 
y actual, literatura, viajes...

MATRIMONIOS: Fernando 
Esteban Tinaguerocon María Luisa 
Garcimartín Garcimartín. Germán 
Useros Cabrero con Evangelina 
Brañas Pérezr'Fidel Martín García 
con María del Carmen Cabrero 
Arranz. Jesús Migúel Casado Sanz 
con María Nieves Herranz Benito. 
Jerónimo Martínez Moreno con 
Paloma Herranz Llórente. Jesús 
Javier Sastre Burgos con María 
Teresa Ramírez Tirado. •

horas.
Las preinscritas (si no lo han 

realizado), deben formalizar la 
matrícula a la mayor brevedad 
posible.

Igual mente quiere darse comien
zo a las actividades del Taller de 
Informática los próximos días 23 y 
24.

Si existen personas que no reali
zaron su preinscripción deben ha
cerlo con la máxima urgencia.

Los días 22,24,29,31 de octubre 
y 2 de noviembre se va a realizar un 
cursillo de dietética y nutrición.

Se está gestionando el comienzo 
de funcionamiento de otros talleres 
como peluquería y estética, corte y, 
confección, mecanografía y conta
bilidad, etc. para su puesta en mar
cha. Oportunamente se informará 
de ello.

Barcelona.- Prosiguen los trabajos de desescombro en los pue
blos inundados. Se cree que aún se hallarán más cadáveres y, por* 
desgracia, en gran número. Aquellos pueblos se encuentran inco
municados telefónicamente y telegráficamente. Se carece de gas y 
de electricidad y también de agua. En Maní leu se han derrumbado 
otros dos edificios. Durante los trabajos de desescombro han 
aparecido el cadáver de una mujer y el de un niño. Por la tarde han 
sido enterradas las víctimas.../...

Esta mañana, en lorreló se ha efectuado el entierro de treinta y 
tres vecinos, únicos cadáveres hallados hasta el presente, resultan
tes de la inundación del jueves. Dichos cadáveres corresponden a 
veinte mujeres, siete niños y seis hombres. El sepelio ha estado 
presidido por el gobernador militar, en representación del capitán 
general. Formaban la presidencia autoridades y jerarquías del 
Movimiento, y en el cortejo fúnebre el vecindario en masa y 
nutridas representaciones de los pueblos del contorno.

En Tortosa, desde mediodía, la altura del agua del Ebro ha 
aumentado un metro y quince centímetros. A las tres de la tarde el 
nivel alcanza cinco metros y sesenta y cinco centímetros. Las 
huertas bajas empiezan a ser inundadas por el agua y granizo que 
duró varias horas. Se han inundado otros seis casas, sin causar 
víctimas.- Logos.

PARA MAÑANA

1,03, El cine. 3,03, Sueño rosa. 
8,00, Matinal SER. 8,30, Santa 
misa. 8,55, A vivir que son dos días. 
12,05, SER deportivos. 14,05, Hora 
14.14,30, Hora 14.15,10, El plane
ta de los toros. 15,30, Carrusel de
portivo. 21,30, Sigue la fiesta. 
22,05, El arranque. 23,00, Hora 25. 
23,30, Carrusel deportivo.

(Coincidiendo con las horas In
formativos SER).

GRACIAS
ESPIRITU SANTO

M.C.

AVISO

70.026
70.111

06543
14759

Segovia, a 19 de octubre de 1990. 
EL DELEGADO

Se pone en conocimiento del pú
blico que de conformidad con las 
Normas 25* y siguientes de las re
guladoras de Lotería Primitiva y 
30.* y siguientes de las Apuestas 
Deportivas, se ha procedido sin 
perjuicio de lo dispuesto en la Nor
ma 27.* de Lotería Primitiva y 32.* 
de Apuestas Deportivas, a la anu
lación de las Apuestas formuladas 
en los boletos cuyas vahdaciones 
corresponden a los números si
guientes :

NZYalidadsa N.9 Secuencia

Los concursantes que tuvieran 
en su poder cuerpos B (resguardo) 
con los números anteriormente re
señados, pueden solicitar del esta
blecimiento correspondiente o de 
la Delegación el reembolso de la 
cantidad abonada.

GUIA MEDICA 
: Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ - DELGADO 

Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia 

Consulta previa petición 
de hora (de 5 a 7 de la tarde), 

lunes, martes y viernes

Gobernador Fdez. Jiménez. 11, 
5.° A-Teléfono 42 8624

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana, 
simultáneo con nuestros equipos de 
A.M. con espacio Matinal SER: 
Segovia. 10,00, Los 40 principales 
(realización de toda la cadena 
SER).

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario-1. 15,35, Las 
mil y una Américas. 16,00, Sesión 
de tarde. 17,35, Dibujos animados. 
18,05, Club Disney. 20,00, Teveo 
denoche. 20,30, Telediario-2. 
21,00, Informe semanal. 22,10, 
Sábado cine.

SEGUNDA CADENA

15,00, Sábado deporte. 18,45, 
Lotería. 19,45, Noticias. 20,00, 
Cine Club. 21,45, Cortometraje. 
22,00, Queenie. 22,50, Qué noche 
la de aquel año. 23,50, Música N.A. 
00,20, Especial musical. 1,20, Vi- 
deomix. 2,30, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

LUNES: 13,30, El deporte. 
14,30, Informativo regional. 18,30, 
Mirador.

MARTES: 13,30, El columpio. 
14,00, Las cosas de la vida. 14,30, 
Informativo regional. 18,30, Mira
dor.

MIERCOLES: 13,30, El fogón. 
14,00, En el campo. 14,30, Infor
mativo regional. 18,30, Mirador.

. JUEVES: 13,30, A renglón se
guido. 14,30, Informativo regional. 
18,30, Mirador.

VIERNES: 13,30, El deporte. 
14,00, Castilla y León paso a paso. 
14,30, Informativo regional. 18,30, 
Mirador.

PROGRAMACION 
REGIONAL

9,05, Castilla y León a las nueve 
y cinco. 13,05, A la vuelta de la 
esquina (reportajes, oferta cultu
ral...). 13,30, Informativo regional 
en conexión con los corresponsales 
de las nueve provincias de la re
gión. 15,05, Sopa de ganso. 18,05, 
Castilla y León a las seis y cinco ' 
(boletín de noticias).

M.C.D. 2022
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Reunida la junta extraordinaria nacional de la asociación

ASAJA debate en Segovia 
su futuro

Ayer comenzó en los salones del hotel “Los Linajes” la reunión de 
la junta extraordinaria nacional de la Asociación Agraria de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA). Durante todo el día de ayer y en la jornada de 
hoy, ASAJA debatirá las relaciones de esta asociación coh otras insti
tuciones, asi como el análisis de los proyectos paralelos.

A las sesiones de trabajo asisten la totalidad de miembros del 
comité ejecutivo nacional, más algunos miembros de ASAJ A sin repre
sentación en este organismo.

En uno de los descansos de las 
sesiones de trabajo, se ofreció una 
conferencia de prensa a los medios 
locales, a la que asistieron el presi
dente nacional de ASAJA,- Pedro 
Barato, el secretario nacional, 
Angel Castellanos y el presidente 
provincial Manuel San Gil. .

Pedro Barato resumió los objeti
vos de estas jornadas en Segovia 
como una posibilidad de “trabajar 
en mirar al futuro del sector agrario 
español, con vistas a todo lo que 
comportan los acuerdos del GATT 
y la CE”. Asimismo, tratarán de 

F. PEÑALOSA

Varios directivos de ASAJA durante la conferencia de prensa

sacar conclusiones sobre temas 
externos, como el mundo coopera
tivo y comercial y la representativi- 
dad en todos los foros sociales e 
instituciones.

Preguntado por las relaciones de 
ASAJA con los partidos políticos, 
Barato calificó esta asociación 
como “apartidista”. “A pesar de que 
venimos defendiendo que los agri
cultores han sido marginados de 
las decisiones que se toman en las 
instituciones políticas nacionales 
—añadió—, no podemos tomar op
ción por un partido u otro”. “Nor
malmente, las decisiones sobre 
temas agrarios las toman personas 
que por lo general no tienen ni idea

_ F. PEÑA1.OSA

Pedro Barato, presidente 
nacional de A SAJA 

de lo que están tratando, y nosotros 
estamos dispuestos a colaborar con 
cualquier partido político que nos 
dé foro, siempre que nuestra orga
nización así lo determine”.

LOS GRANDES PROBLEMAS 
DEL SECTOR AGRARIO

Para ASAJA, en palabras de su 
secretario general Angel Castella
nos, los tres grandes problemas que 
afectan al campo español son la 
destrucción de la política agraria 
común, la falta de directrices claras

sobre cultivos y la tardanza en in
corporar las mejoras estructurales. 
“Desde 1985 —dijo Castellanos—, 
los agricultores han tenido que 
cambiar la normativa y hábitos de 
cara a la incorporación del sector a 
la Comunidad Europea. Esto supo
ne que si cada vez se ponen mas 
cuotas y tasas que dificulten la pro

— ducción, no se dan directrices cla
ras sobre cultivos, y se tardan en 
incorporar las mejoras estructura
les, el sector agrario español parta 

. con desventaja para la competencia 
con los productos europeos”.

RELACIONES 
. CON COAG Y CEOE

En cuanto a los contactos y rela
ciones con estos dos organismos, 
fueron calificadas por el presidente 
nacional de ASAJA como “correc
tas”. Con la fusión de las tres fuer
zas agrarias que en la actualidad" 
componen ASAJA (Jóvenes Agri
cultores, UFADE/CENAG) esta 
asociación se ha convertido en la 
más representativa del campo espa
ñol. “De todas formas —dijo Bara
to— es bueno que se diversifique la 
oferta de asociaciones agrarias, .en 

. beneficio de los agricultores, pero 
. lo que no puede pretender COAG es 
adquirir la representatividad que 
ASAJA tiene en la actualidad. A 
Eusko Al kartasuna le gustaría ser el 
PSOE pero no puede”.

Con respecto a la posible incor
poración de esta asociación a- 
CEOE; Barato dijo que aún no se ha 
podido decidir su incorporación, a 
pesar de que algunos de sus miem
bros formen parte de esta Confede
ración y de que las relaciones en el 
plano provincial sean muy fluidas.

- M.Galindo

Cándido López y Patrocinio Duque celebraron ayer sus 
bodas de platino, rodeados de familiares y amigos

Pairo y Cándido, acompañados de su hijo Alberto, durante la cena de anoche

Cándido López Sanz, Mesonero 
Mayor de Castilla, y su esposa Pa
trocinio Duque Casas, vivieron 
ayer una intensa y emotiva jornada, 
rodeados de sus hijos, nietos y otros 
familiares, como asimismo de los 
empleados de la casa y numerosos 
amigos, que fueron invitados a la 
conmemoración de las bodas de 
platino de la pareja. Esa jornada, 
que se inició minutos antes de las 
ocho de la tarde, se prolongó hasta 
pasadas las dos de la madrugada, 
sin que ninguno de los dos protago
nistas diera señales de cansancio a 
pesar de las abrumadoras atencio
nes de que fueron objeto.

La llegada de los “novios” a la 
iglesia parroquial de San Millán fue 
saludada por la Banda de Música 
Municipal de Coca y por los aplau
sos de los asistentes, que práctica
mente llenaron el templo, donde se 
ofició una misa por el párroco Je
sús Sastre, a la que el matrimonio 
asistió situándose.en el presbiterio, 
junto a sus hijos Alberto y L.itina 
como padrinos-testigos de estas 
bodas de platino, conmemorando 
los 60 años de matrimonio. Al tér
mino de la ceremonia, en la que el 
párroco tuvo frases cariñosas para 
los protagonistas del acto, éstos y 
todos sus familiares más directos 
posaron para los fotógrafos y cáma
ras ane el altar del templo. Y ya en 
la calle, la banda-de música inter
pretó la “Marcha nupcial”.

Acto seguido, el Pórtico Real se 
convirtió en el centro de-la fiesta, 
que discurrió en medio dé uq clima 
totalmente familiar, amistoso y 
alegre. En el gran vestíbulo, el 
grupo de Los Silverios recibió al 
matrimonio con unasinterpretacio- 
nesde dulzaina y tamboril, a lasque 
siguieron varias danzas a cargo del 
grupo La Esteva, que ofreció un 
obsequio al matrimonio; mientras, 
los asistentes fueron obsequiados 
con un aperitivo, como preludio de 
la cena que se ofreció posterior
mente en los ampl ios comedores de 
la planta superior. Allí se encontra
ban, entre los asistentes y además 
de los familiares, numerosos hoste
leros, entre ellos todos cuantos con 
anterioridad a establecerse por su 
cuenta trabajaron en el mesón; asi
mismo, clientes antiguos de la casa 
y amigos del matrimonio, que obse
quió con una espléndida cena en la 
que, naturalmente, no faltó el co
chinillo, que partieron Cándido, sus 
hijos y algún nieto. A los postres, 
Cándido y Patro recibieron varios 
obsequios, y tras unas plabras de su 
hijo Alberto, saludando a los pre
sentes y agradeciendo su presencia, 
también habló Cándido, con su 
habituaf gracejo y sin poder ocultar 
la emoción que le invadía; hizo 

especial énfasis en destacar la pre
sencia de antiguos empleados su
yos, diciendo que tenía la satisfac
ción de saber que catorce nuevos 
establecimientos “han salido” de su 
mesón.

La Banda de Música de Coca 
interpretó un pasodoble dedicado al 
Mesonero Mayor de Castilla, y la

Seminario para cantores y 
directores de coro

Ha comenzado en nuestra ciudad 
un nuevo Seminario para Cantores 
y Directores de Coros de la Confe
deración Coral Española (COA- 
CEy. En esta ocasión se estudiará el 
tema "La Policoralidad en el Barro
co español" y estará dirigido por 
Ricardo Palacios, catedrático de 
dirección coral del Conservatorio 
Superior de Música de Sevilla.

El desarrollo de la temática y las 
sesiones se efectuarán en todo el día 
del sábado y en la mañana del 
domingo.

Estos seminarios los organiza la

O MEGA SIEMPRE MARCA LOS MOMENTOS ESTELARES. 
LOS DE LOS JUEGOS OLIMPICOS. LOS DE LA CONQUISTA 
DEL ESPACIO. LOS DE LAS VIDAS LOGRADAS COMO 
LA SUYA. OMEGA CONSTELLATION. EL RELOJ DE SUS 
MOMENTOS ESTELARES.

AGENTE OFICIAL

^Carumbe
JOYERIA - RELOJERIA - REGALOS

Juan Bravo, 52. Tel. 43 18 33. SEGOVIA

fiesta se prolongó después con bai le 
a los sones de una orquesta.

Cándido y Patro, en este momen
to emotivo de su vida, han sabido 
rodearse de familiares y amigos sin 
ningún condicionante protocolario, 
dado que, repetimos, la jomada de 
ayer constituyó una auténtica gran 
fiesta familiar.

Confederación Coral Española 
(COACE) para aumentar la prepa
ración de susdirectores y cantores y 
se programan en varias ciudades 
españolas. Los programados para 
este año -algunos celebrados ya- 
se fijaron en Palma de Mallorca, 
Laredo, Borja (Zaragoza), Córdo
ba, Mérida (Badajoz), Las Palmas.y 
Segovia.

La apertura oficial del Seminara 
estará a cargo de Enrique Lacomba 
Aragón, presidente de COACE, y 
asistirán unos cincuenta directores 
españoles.

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR NAVALMANZANO

Buena acogida de las aulas 
de EPA

DIONISIO ESCUDERO

Hace unos seis años se intentó en 
esta localidad la implantación de 
los estudios de E.P.A., pero des
pués de algunas gestiones el pro
yecto no se culminó.

En el presente curso se han crea-' 
do dos clases nocturnas de E.P.A., 
una alberga 27 alumnos y la otra 18, 
aunque todavía siguen matriculán
dose nuevos muchachos, esperán
dose llegara un número importante 
de jóvenes que justifiquen este es
fuerzo de la Administración Educa
tiva, y la espera está justificada 
porque esa cifra solamente supone 
el 36% de la población que, siendo 
menor de 30 años, no posee el 
Graduado Escolar.

Las primeras evaluaciones sobre 
el aspecto cuantitativo del alumna
do fueron dubitativas, pero una 
positiva planificación y un estudio 
previo realista antes de poner en 
funcionamiento el proyecto, junto a 
la total colaboración prestada por el 
Ayuntamiento, que incluso ha cedi
do dos aulas perfectamente adapta
das y acondicionadas en el Centro

jMj Junta de 
Castilla y León
Dirección General de Carreteras

RESOLUCION .DE 1 DE OCTUBRE DE 1990, DE LA 
SECRETARIA GENERAL DE LA CONSEJERIA DE 
FOMENTO, POR LA QUE SE ANUNCIA LA CONTRA
TACION MEDIANTE CONCURSO DE REDACCION DE 
PROYECTO Y EJECUCION DE OBRADEL SIGUIENTE 
EXPEDIENTE

— Nuevo puente sobre río Cega. Carretera SG-342. 
P.K. 3,575.
Provincia: SEGOVIA.
CLAVE: 1.6-SG-5
Presupuesto indicativo: 100.000.000 ptas. -

DOCUMENTOS DE INTERES PARA LOS LICITA- 
DORES: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particu
lares, así como el Pliego de Bases, estarán de manifies
to y a disposición para su examen durante el plazo de 
presentación de proposiciones, los días y horas hábiles 
de oficina en el Servicio de Gestión de la Dirección 
General de Carreteras, Avda. José Luis Arrese, s/n, 2.6 
planta, Valladolid, así como en el Servicio Territorial de 
la Consejería de Fomento.

MODELO DE PROPOSICION: Se adjunta al Pliego 
de Cláusulas Administrativas Particulares.

PRESENTACION DE PROPOSICIONES: En mano: 
En la Oficina Receptora de Pliego, sita en Avda. José 
Luis Arrese, s/n, 2.a planta, Valladolid.

— Por correo certificado en la forma prevista en el 
Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

PLAZO DE PRESENTACION: Hasta las catorce (14) 
horas del día 9 de noviembre de 1990.

APERTURA DE PROPOSICIONES: Se realizará por 
la Mesa de Contratación de la Consejería de Fomento en 
Valladolid, en el Salón de Actos del Edificio de Servicios 
Múltiples, sito en José Luis Arrese, s/n Valladolid, el día 
21 de noviembre de 1990, a las 10 horas.

INFORMACION COMPLEMENTARIA: Llamando al 
teléfono (983) 339100, por telegrama o telefax (983) 
350107.

Burgos (leal).- El grupo territo
rial de senadores del PP de Castilla 
y León, reunido esta mañana en 
Burgos, ha expresado su apoyo a las 
gestiones iniciadas por el Gobierno 
regional para lograr plenas compe
tencias para la comunidad y su 
propósito de reclamar una renego
ciación del acuerdo agrícola con la 
CE. La reunión no ha contado con la 
presencia del presidente de la Junta, 
Jesús Posada, ni del presidente 
regional en funciones del PP, Juan 
José Lucas, que esta misma mañana 
participaban en Madrid en un en
cuentro con José María Aznar para 
abordar las reformas de los estatu
tos de autonomía.

El portavoz de los senadores 
populares, José Luis Sáinz, indicó 
al término de la reunión que este 
grupo llevará a cabo iniciativas 
parlamentarias para que Castilla y 
León tenga competencias plenas en 
materia de Sanidad y Educación. 
Para este parlamentario, la resisten
cia del Gobierno a dar competen
cias a las comunidades autónomas 
no tiene nada que ver con aspectos

Valladolid, 18 de octubre de 1990

Valladolid (leal).- CC.OO. es la 
central más votada en las eleccio
nes sindicales de las dos factorías 
que la empresa Michelín tiene en 
Aranda de Duero y Valladolid, en 
las que prestan sus servicios unos 
4.000 trabajadores. De los 48 dele
gados que forman el comité de 
empresa, 22 corresponden a 
CC.OO., 14 a UGT, 11 al sindicato 
de empresa CTI, y uno a USO.

El triunfo de CC.OO., se ha pro
ducido en los centros de trabajo de 
Aranda y de Valladolid, en unas 
elecciones celebradas ayer con una 
participación superior al 80 por 
ciento del censo laboral.

En la factoría de fabricación de 
neumáticos de Aranda de Duero 
CC.OO., ha aumentado en dos el 
número de delegados con que con

Cultural “Los Caños”; el Colegio 
Público “S. Juan Bautista” que ha 
facilitado el que esta temática lle
gara a los hogares del pueblo y a 
ocho localidades del contorno, 
prestando parte del mobiliario, el 
Instituto de Bachillerato que acce
dió a prestar mesas y sillas para el 
alumnado hasta que la dotación 
correspondiente llegue a estas uni
dades de E.P.A., han coronado esta 
realidad de enseñanza de adultos.

_ Antes de la decisión final, el 
director provincial del M.E.C. en 
persona, aprovechando una visita 
con otros.fines de su departamento, 
se interesó por lós distintos aspec
tos positivos y negativos para ver si 
era factible la creación. En esta 
localidad la gente está convencida 
de que la actuación del Sr. OI mos ha 
sido perfecta y digna del mayor 
elogio y agradecimiento, en unos 
años se han hecho en Carbonero el 
Mayor lo que no se ha realizado en 
siglos, aunque para ello ha encon
trado total aceptación y colabora
ción en Ayuntamiento e institucio
nes locales.

Se reanudan las clases de 
danza en la modalidad de jota

COMIENZA LA 
RECOLECCION DE 
PLANTAS DE FRESA

Como en años anteriores ha dado 
principio en esta localidad la reco
lección y selección de las plantas 
producidas en esta comarca duftmte 
la presente temporada referentes a 
la producción de fresa, así como el 
empaquetado en cajas para enviar
las a otras provincias de España, 
donde serán plantadas hasta conse
guir la cosecha de sus frutos.

En esta localidad existen cinco 
naves muy espaciosas, donde se 
realizan las citadas labores, tanto 
por personal de la residencia como 
los que vienen de numerosos pue
blos de la provincia, como igual
mente de la provincia de Vallado- 
lid, haciendo el viaje en autobuses 
diariamente contratados al efecto; 
el periodo de trabajos hasta finali
zar las labores se calcula en unos 
veinte días.

DOROTEO GOMEZ

En la pasada semana se reanuda
ron las clases de danza de la moda
lidad de jota, realizadas en el Cen
tro Familiar “San Roque” de esta 
localidad, tomando parte en tal 
actividad personas de distintas 
edades, a partir de los cuatro o cinco 
años, sin otros límites y las clases 
tendrán lugar los martes de cada 
semana, impartidas por María del 
Carmen, dedicada a las actividades 
culturales, perteneciente a la Dele
gación Provincial de Cultura de 
Segovia, como profesora.

Los honorarios por cada alumno 
ascienden a dos mil doscientas 
pesetas mensuales.

Estos cursos se prolongarán du
rante varios meses, hasta que se 
considere oportuno realizar las 
correspondientes calificaciones de 
cada alumno.

Los senadores del PP de Castilla y 
León apoyan la solicitud de nuevas
competencias para la Comunidad

estatutarios o constitucionales, 
sino con el deseo del ejecutivo 
nacional * ‘de no perder parcelas de 
poder” através de las transferen
cias.

De otro lado, Sáinz anunció que 
le grupo de senadores populares 
reclamará una renegociación del 
tratado de adhesión a la CE en 
materia de agricultura ya que éste 
“ha tenido una incidencia catastró
fica para Castilla y León, ha llevado 
a una situación caótica, y lo que es 
más grave, se han perdido cinco 
años”.

Por su parte, el vicepresidente 
del Senado, Clemente Sanz, insis
tió en la necesidad de una reforma 
de la Cámara Alta. “Existe una 
deuda de la democracia con el 
Senado para dolarle de todas sus 
competencias como Cámara de 
representación territorial”, afirmó 
el parlamentario segoviano, para 
añadir que el Partido Popular ha 
presentado ya su proyecto de refor
ma, “mientras que el PSOE no ha 
elaborado ni siquiera el borrador”.

En Aranda y Valladolid

CC.OO. gana las elecciones 
sindicales en las factorías

de Michelín
taba en el anterior comité deempre
sa . pasando de diez a doce represen - 
lames, mientras que UGT repetía 
los resultados anteriores, con seis 
delegados. El sindicato de empresa 
CTI obtuvo cuatro representantes, 
perdiendo uno, y USO consiguió un 
solo delegado, de los dos con que 
contaba. .

En el centro de trabajo que Mi- 
chelín tiene en Valladolid CC.OO., 
consiguió diez delegados (ocho en 
el colegio de obreros y dos en el de 
técnicos y administrativos), uno 
más de los que tenía, habiendo 
obtenido ocho UGT y siete la CU. 
USO perdió el representante que 
tenía anteriormente. La CTI perdió 
cuatro de los representantes obteni
dos hace cuatro años.

Junta de Consejeros

Aprobada la 
construcción de 
viviendas en 
Cuéllary 
Fuentepelayo

La Junta de Consejeros de Casti
lla y León ha aprobado en el trans
curso de su última reunión la cons
trucción de viviendasde promoción 
pública en Cuéllar y Fuentepelayo.

En Cuéllar se construirán 26 
viviendas. El presupuesto es de 
143.555.340 pesetas, cantidad que 
se distribuirá en los presupuestos 
anuales de 1991,1992 y 1993.

En Fuentepelayo se construirán 
22 viviendas, cuyo presupuesto 
asciende a 126.517.286 pesetas. 
Esta cantidad también se distribuirá 
en anualidades pertenecientes a los 
presupuestos de 1990,1991 y 1992.

Ciclo de técnica 
vocal en San Rafael

Durante los dos próximos fines 
de semana se van a celebrar en el 
Albergue Juvenil “San Rafael”, de 
San Rafael, los seminarios de for
mación del III Ciclo de Técnica 
Vocal paa coralistasde Avila, Sala
manca y Segovia, bajó la dirección 
técnica de Ramón MasegosaGalán, 
presidente de la federación y direc
tor de la coral segoviana "Voces 
de Castilla”. A la clausura, que se 
celebrará el domingo, día 28, se 
espera la asistencia del delegado 
territorial de la Junta de Castilla y 
León, Víctor Martín. El citadociclo 
ha sido convocado por la Conseje
ría de Cultura y Bienestar Social.

Organizado por el INICE

Seminario 
sobre la tierra

Hoy, día 20, a las 10, en el salón 
de actos del Instituto de Bachillera
to "Mariano Quintanilla", dio co- 
mienzoelSeminariosobrela tierra, 
organizado por INICE-Segovia con 
la colaboración de la Junta de Cas
tilla-León. El Seminario se desa
rrollará en jornadas de mañana y 
tarde durante el día de hoy y el 
domingo, y contará con la presencia 
de diversos conferenciantes y po
nentes, especialistas en diferentes 
facetas de nuestro planeta.

A la inauguración han sido invi
tadas las principales autoridades 
políticas y académicas de nuestra 
ciudad y provincia.

Las sesiones estarán abiertas a la 
participación de todo aquel que lo 
desee y la entrada será libre.

Exposición de 
iconos y libros 
sobre iconografía

En el salón de conferencias del 
Centro Diocesano (Trinidad, 4) se 
va a efectuar hoy la apertura de una 
exposición de iconos, como asimis
mo de un servicio de librería. A las 
5 de la tarde, Angel Galindo hará la 
presentación, y acto seguido se 
ofrecerá una proyección audiovi
sual y una explicación sobre los 
iconos, a cargo del padre Miguel 
Imbertegui, OP, licenciado en Be- 
I las Artes. A pan i r de las siete habrá 
una conferencia-coloquio a cargo 
de José Velicia, comisario de la 
exposición "Las Edades del Hom
bre", y a las 8, el acto será clausura- ■ 
do por el obispo de la diócesis.

M.C.D. 2022
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Publicadas las actas de la última 
etapa del Congreso sobre la historia 

de las Cortes de Castilla y León
Valladolid (leal).-- La Mesa del 

Legislativo regional se desplazará a 
León el próximo martes, día 23, 
para presentar los dos volúmenes 
que recogen las actas de la tercera y 
última etapa del congreso científico 
sobre la historia de las Cortes de 
Castilla y León, celebrado en la 
capital leonesa en septiembre de 
1988.
- El acto, que será presidido por el 
presidente de-las Cortes, Carlos 
Sánchez Reyes, y al que está previs
to que asistan algunos presidentes 
de otras asambleas autonómicas, 
comenzará a las 19,30 horas en la 
colegiata de San Isidoro. En el 
transcurso de la presentación inter
vendrán, además de Sánchez-Re- 
yes, el obispo de la diócesis leone
sa, Antonio Vilaplana, y el historia
dor y coordinador científico del 
congreso, Julio Vajdeón.

Con esta celebración,el Legisla
tivo regional da por concluida la 
conmemoración del octavó cente
nario de las Cortes, cuya clausura 
tuvo lugar en 1988 en la capital 
leonesa.

Según CC.OO.

Los trabajadores eventuales de 
montes empezarán a cobrar los 

■ atrasos en 1991
Valladolid (leal).- Los trabaja

dores eventuales de montes que 
desde hace más de tresaños deman
dan a la Junta de Castilla y León el 
pago de las cantidades adeudadas 
por los trabajos efectuados en la 
extinción de incendios y en otras 
actividades forestales, no podrán 
cobrar los atrasos según CC.OO., al 
menos hasta el primer trimestre del 
año próximo. '

En virtud de los acuerdos alcan
zados por CC.OO., con la Junta de 
Castilla y León, los trabajadores 
eventuales de montes recibirán las 
cantidades adecuadas, aunque no 
antes del primer trimestre de 1991, 
debido a que la tramitación debe 
seguir los pasos oportunos.

CC.OO., salía así al paso de las 
acusaciones vertidas contra esta 
central sindical por la UGT en los 
últimos días, que aseguraban que 

" CC.OO. estaba retrasando el pago 
de las cantidades adecuadas al co
lectivo de trabajadores de montes

El agua contaminada, 
posible causa de treinta 
casos de hepatitis en Bembibre

León (leal).- En la localidad 
bercianade Bembibre se han locali
zados en los últimos días al menos 
veinticinco casos de hepatitis de 
tipo A, o benigna, aunque otras 
personas se encuentran también 
actualmente en tratamiento, a la 
espera de que la enfermedad se 
manifieste, según ha confirmado el 
jefe del servicio de Bienestar Social 
de la Delegación de la Junta, Gon
zalo Mateos.

La extensión de la enfermedad 
ha producido la alarma entre los 
vecinos de Bembibre y el servicio 
de Bienestar Social de la Junta ha 
•niciado ya las investigaciones para 
averiguar el foco de la epidemia. 
Este servicio baraja la hipótesis de 
que la causa de la enfermedad sea el 
agua contaminada de la fuente 
conocida como “.Fuente de los

Los dos libros que ahora ven la 
luz completan el ciclo de publica
ciones relativas al congreso cientí
fico sobre la Historia de las Cortes. 
Estos voi úmenes se suman a los dos 
que recogen las actas de la primera 
etapa celebrada en Burgos en Sep
tiembre de 1986 y al volumen que 
contiene las correspondientes a la 
segunda etapa, desarrollada en Sa
lamanca un año después.

Los cinco volúmenes, editados 
porel Parlamento regional, abarcan 
la historia de las Cortes, desde 
aquellas primeras que Alfonso IX 
convocó precisamente en San Isi
doro de León, en 1188, hastá 1988.

Los especialistas que participa
ron en el congreso recorrieron la 
historia de la institución en sus 
distintas fases. Así; mientras la 
etapa de Burgos se centró en la 
época medieval, la de Salamanca 
profundizó en la Edad Moderna. 
Los dos volúmenes que ahora se 
presentan recogen un unálisis com
parativo de las Cortes de Castilla y 
León con otros parlamentos euro
peos e iberoamericanos. 

para repartirlas durante la campaña 
de elecciones sindicales.

Julio Montero, secretario de 
acción sindical la Unión Regional 
de CC.OO., se mostró muy crítico 
con UGT, sindicato al que acusó de 
manipular el tema de los eventuales 
de montes y de obstaculizar el 
acuerdo en su momento, preten
diendo ahora apuntarse al carro de 
los vencedores, después de que ha 
sido CC.OO. la que ha tramitado el 
95 por ciento de las demandas pre
sentadas por los trabajadores en las 
diferentes magistraturas de la re
gión. Además del pago de las canti
dades adeudadas, el acuerdo firma
do recientemente por CC.OO. con 
la Junta de Castilla y León, permite 
la normalización de un colectivo 
profesional superior a los 6.000 
trabajadores en toda la región, de 
los que unos 2.000 acceden a la 
situación de fijos discontinuos, con 
el derecho de ser contratados du
rante el tiempo que dure la tempo
rada de extinción de incendios.

Caños”, que habitualmente es con
sumida por los habitantes de la 
localidad.

El consumo de este agua fue 
prohibido recientemente por el 
Ayuntamiento, ante las irregulari
dades observadas en unos análisis 
bacteriológicos. Las autoridades 
municipales recomendaron a la 
población que se abstuvieran de 
consumir este agua o, en caso de 
hacerlo, se siguieran una serie de 
normas de seguridad, como hervir 
el agua antes deconsumirla oañadir 
unas gotas de lejía.

La mayoría de los afectados por 
la hepatitis benigna son alumnos 
del colegio público Menéndez Pi- 
dal de Bembibre, aunque el centro 
de salud de la localidad ha afirma
do, que el brote no se ha producido 
en una zona concreta, sino que los 
afectados están muy dispersos.

Comparecencia de Pérez Villar ante la Comisión de Economía

El PSOE exige que los presupuestos 
de la Comunidad para 1991 sean 

consensuados en las Cortes
Valladolid. N.G.L. (leal).— El 

Grupo Socialista en las Cortes de 
Castilla y León presentará una 
enmienda a la totalidad al proyecto 
de presupuestos de la Comunidad 
para 1991 con la intención de “for
zar una negociación distinta de la 
tradicional, ya que las elecciones 
autonómicas de mayo de 1991 
pueden modificar la composición 
del Gobierno regional”, según ha 
manifestado el portavoz del PSOE 
en la comisión de Economía de las 
Cortes regionales, Javier Panlagua.

El vicepresidente y consejero de 
Economía de la Junta, Miguel Pérez 
Villar, compareció ayer ante la cita
da comisión parlamentaria para 
exponer el proyecto de presupues
tos de la Comunidad para 1991 así 
como los capítulos referidos a la 
Consejería de Economía y Hacien
da. Pérez Villar, que ha analizado la 
situación económica de la Comuni
dad ai inicio de la comparecencia, 
considera que la reducción de las 
partidas presupuestarias destinadas 
a su consejería hará posible el 
mantenimiento de las inversiones 
reales en los diversos planes regio
nales.

Los presupuestos de la Junta, que 
experimentarán un crecimiento 
inferior al de ejercicios anteriores, 
se caracterizan por su carácter so
cial e inversor, según Pérez Villar. 
Los dos sectores económicos que 
han posibilitado el importante 
crecimiento de los últimos años 
—construcción y automoción— se 
encuentran amenazados por el 
“enfriamiento” general de la eco
nomía, que ya anunció el Ministe
rio de Economía antes de verano y 
se ha visto acentuado por la crisis

León paga los 
impuestos 
municipales más 
caros de la región

León. (leal).— León capital es la 
ciudad más cara de la Comunidad 
en materia de impuestos municipa
les, según un estudio elaborado por 
la Federación Leonesa de Empresa
rios (FELE). El caso más especta
cular es el del Impuesto sobre Bie
nes Inmuebles (IBI), que sustituye 
a la antigua contribución urbana y 
que ha experimentado un incre
mento del 41,37 por ciento sobre el 
año anterior.

Los tipos máximos fijados por la 
ley para la aplicación del Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles oscilan 
entre el 1,20 aplicable a Soria y el 
1,30 que puede aplicarse a León. 
Sin embargo, el tipo aplicado por 
los ayuntamientos de las capitales 
de la Comunidad en ningún caso 
llega al 1 por ciento, aunque lo 
ronda en León, donde el incremento 
de este año lo sitúa en el 0,95 por 
ciento, siete puntos por encima de 
la capital que ha fijado el tipoimpo- 
sitivo más alto: Soria.

Así, el porcentaje que aplica el 
Ayuntamiento de León sobre el 
máximo que permite la ley se sitúa 
en el 73 por ciento, frente a un 30 
por ciento en Madrid, o un 50 por 
ciento en Oviedo. Entre las capita
les de la Comunidad, el Ayunta
miento de Avila aplica un tipo 
impositivo equivalente al 46 por 
ciento del máximo que permite la 
ley, Burgos el 43 por ciento, Valla
dolid el 61 porciento, Segoviael 56 
por ciento y Soria el 66 por ciento. 

del Golfo Pérsico.
El proyecto de presupuesto, 

mediante la potenciación de las 
obras públicas, pretende que el 
sector de la construcción no sufra 
en exceso la ralentización de la 
economía, pero la incidencia de la 
Administración regional en el sec
tor de la automoción será mucho 
menor, según Pérez Villar, ya que 
carece de instrumentos adecuados 
para ello. Por otra parte, el conseje
ro de Economía considera que la 
incorporación de España a la Políti
ca Agraria Común de la CE supon
drá fueres costes sociales a la re
gión en los próximos años, costes 
que se producirán en menor medida 
por la reestructuración que se va a 
realizar en el sector de la minería.

La economía de la región ya 
presentó durante 1989 los primeros 
rasgos de desaceleración frente al 
fuerte ritmo de crecimiento de años 
anteriores, según Pérez Villar, que 
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ha asegurado una especial atención 
de los presupuestos hacia la ejecu

ción de los diversos planes operati
vos y especiales.

TRES NUEVOS PLANES 
REGIONALES

Además, el proyecto de presu
puestos para 1991 contempla la 
ejecución de tres nuevos plánes. El 
plan regional de cobertura de servi
cios que, a través de los centros de 
acción social (CEAS) dependientes 
de las corporaciones locales, inver
tirá 600 millones de pesetas. El plan 
regional de atención a minusváli
dos, con un presupuesto de 575 
millones de pesetas que se invertirá 
mediante un convenio con la fede
ración regional de minusválidos. 
Finalmente, el plan de ubicación de 
los servicios ceQtrales de la Junta de 
Castilla y León, con una partida de 
3.680 millones para 1991.

M.C.D. 2022
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COAG denuncia 
la especulación 
de los precios del 
gas-oil agrícola

Madrid. (Ical/C.A.).— La Coor
dinadora de Organizaciones de 
Agricultores y Ganaderos (COAG) 
ha denunciado los excesivos incre
mentos de los precios del gasoil 
agrícola, que a su juicio no están 
justificados por la subida de los 
precios del crudo a nivel internacio
nal . Tras la última subida de 3 pese
tas, que entró en vigor el 16 de 
octubre, los precios se han situado 
en 71,80 pesetas.

Los incrementos del precio del 
gasoil agrícola desde el pasado mes 
de julio hasta hoy, han sido de un 
22%, lo que representa, según las 
mismas fuentes, el incremento más 
alto en España de los combustibles 
derivados del petróleo. La COAG 
ha manifestado que los stocks exis
tentes antes de la crisis del Golfo 
hacen injustificables la subida de 
los precios, “la cual se debe a una 
política especulativa más de la 
empresa CAMPSA y a las previ
siones del Ministerio de Economía 
y Hacienda para incrementar los 

Jmpuestos especiales de los hidro
carburos.

Finalmente, la COAG ha hecho 
un llamamiento al Gobierno para 
que “reflexione sobre las negativas 
consecuencias que tendrá el incre
mento del precio del gasóil sobre 
las rentas de los agricultores fami
liares.

Nobel Alternativo 
para dos líderes 
campesinos

Madrid. (Ical/C.A.).-- El premio 
Nobel Alternativo que concede 
anualmente la Asociación para una 
Vida Armónica, con sede en Esto- 
colmo, ha recaído este año en el 
líder campesino de Burkina Faso, 
Bernard Ledca Quedraogo, y en la 
Asociación de Trabajadores Cam
pesinos de Carare (ATCC), en Co
lombia.

Bernard Leflea ha sido premiado 
por su trabajo para la construcción 
de un movimiento campesino en su 
país y por la creación de una orga
nización autogestionaria, “para el 
fortalecimiento de los pequeños 
trabajadores rurales en toda el Afri
ca occidental”.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

La huelga de transportistas afectó a la recepción del producto en las fábricas

Comienza a buen ritmo la cosecha 
de remolacha en Castilla y León

La remolacha comenzó su recolección a buen rilmo

Madrid. (Ical/C.A.).— Los cen
tros de recepción de remolacha 
azucarera en la región castellano- 
leonesa han registrado un buen rit
mo de entrada de dicho producto, 
tras la finalización de las tareas 
vitivinícolas en la mayor parte de 
las zonas de la región. La Confede
ración de Cultivadores de Remola
cha, organización sectorial de 
ASAJA, ha afirmado que la campa
ña marcha con normalidad, sin que 
existan problemas desde el punto 
de vista de los sindicatos agrarios. 
Por otra parte, la huelga de trans
portistas por carretera ha sido la 
única circunstancia negativa que ha 
afectado a la recepción de la remo
lacha en las fábricas. En este senti
do, ACOR ha sido una de las más 
afectadas debido a que la cosecha 
de sus socios se está realizando a 
pleno rendimiento.

Los agricultores del sector han 
organizado ya las correspondientes 
comisiones mixtas de las mesas 
zonales y de fábrica, y se mantienen 
las dificultades de representación 
entre las organizaciones firmantes 
y no firmantes del acuerdo interpro
fesional de campaña.

Según el jefe del Laboratorio de

Análisis de Ebro, la riqueza sacári- 
ca de la remolacha en la zona del 
Duero se ha reducido respecto a 
1989, debido quizás a la sequía 
registrada durante el mes de sep
tiembre y las dificultades de riego a 
finales de verano. Sin embargo, 
José Miguel Herrero, técnico de la 
Confederación de Cultivadores, 
“nose ha producido una generaliza
ción de ningún tipo de enfermedad, 
aunque se han registrado ataques 
dispersos de algunas plagas conoci
das, como nematodos, cescospora y 
pulgón entre otros”.

Los agricul lores de la zona sur se 
mantienen a la espera de las lluvias 
otoñales para generalizar las siem
bras de la remolacha de una nueva 
campaña, tras la cosecha de verano 
que cumplió ios pronósticos con 
una producción de 2.377.800 tone
ladas de remolacha que correspon
den a unas 325.000 toneladas de 
azúcar. Las previsiones para la zona 
norte, según ASAJA, se cifran en 
4.400.000 toneladas y para la zona 
centro, en 400.000 toneladas de 
remolacha. España tampoco cubri
rá este año la cuota de un millón de 
toneladas de azúcar asignada por la 
CEE, mientras el consumo interior 
sigue incrementándose.

Por otra parte, el Comité de In
dustrias Utilizadoras de Azúcar 
(CIUS) informó recientemente de 
su oposición al sistema de cuotas 
nacionales de producción de azúcar 
y de isoglucosa. Este comité tam

bién ha señalado que sería preferi
ble una disminución de los precios 
garantizados al sistema de cotiza
ciones que se traduce normalmente 
en una carga y una subida de ios 
precios al consumidor. Esta organi
zación solicita también la reduc
ción y desaparición progresiva de 
los reembolsos de almacenamiento 
del azúcar. ■

Según informa el SENPA

Lenta recuperación de 
los mercados cerealísticos
Madrid, (leal).— Los precios de 

los mercados de los cereales han 
registrado una tendencia ligera
mente alcista, con algunas excep
ciones en determinadas zonas pro
ductoras, según los últimos datos 
ofrecidos por el gabinete técnico 
del SENPA.

En Castilla-León, la estabilidad 
de las cotizaciones de trigo es la 
nota más destacada, con alzas en 
Soria, Segovia y Salamanca, donde 
la cotización está en 24,80 pesetas 
por kilogramo. Se repite la misma 
tendencia en las mismas provincias 
junto a Valladolid en lo que afecta 
al mercado de la cebada, con 22,50 
pesetas por kilogramo, lo que supo
ne una tira al alza. Sin embargo, en 
el resto de las provincias las cotiza
ciones permanecen inamovibles en 
tomo a las 21 y 22 pesetas.

En trigo blando panificable, la

El MAPA regula la 
utilización de las 
denominaciones 
de origen de 
carácter 
agroalimentario

Madrid. (Ical/C.A.).— Los 
nombres protegidos por Denomi
naciones de Origen Agroal i menta
ría sólo podrán ser utilizados en las 
etiquetas de los productos ampara
dos por este sistema de política de 
calidad, según un acuerdo tomado 
en el último Consejode Ministrosy 
regulado mediante real decreto.

Esta medida amplía las garantías 
para los consumidores en cuanto a 
la localización geográfica de los 
productos agroalimentarios de 
mayor calidad y refuerza la norma
tiva en vigor durante los últimos 
años para regular las denominacio
nes de origen.

Aquellos productos envasados, 
que coincidan con un nombre geo
gráfico protegido por la Denomina
ción de Origen pero no estén ampa
rados por este sistema, deberán 
utilizar en las etiquetas el código 
postal correspondiente con el fin de 
evitar confusiones y conflictos sur
gidos en algunas zonas y en produc
tos amparados por tal denomina
ción. De esta forma se evita la 
confusión de los consumidores al 
precisar la utilización de los nom
bres amparados por la protección 
de calidad de los productos que 
llevan a cabo las denominaciones 
de origen.

subida en origen se generaliza en 
todas las comunidades autónomas, 
entre las cuales, Castilla y León 
aparece con el precio más bajo, con 
24,26 pesetas frente a las 26, 28 
pesetas que registra el mercado en 
la comunidad de Castilla La Man
cha. El precio medio ponderado 
nacional se fija en 25 pesetas kilo.

En cebada se produce un retroce
so de 17 centímetros en el Ebro, 
mientras que sube 0,24 en Castil la y 
León y el precio final se fija en 
22,08 pesetas por kilogramo. En 
Andalucía el precio permanece de 
nuevo estable. El precio medio a 

■ nivel nacional se fija en 22,25 pese
tas por kilogramo.

Por último, en maíz los descen
sos de los precios son apreciables 
en todos los mercados, con un pre
cio ponderado de 21,62 pesetas por 
kilogramo. . .

Delegado para Burgos, Paleucia, Soria y Segovia:
Francisco Javier Bueno Diez. S 947/ 27 67 55.
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Contratación del Seguro 
Integral de Cereales de Invierno

Se encuentra ya comenzada la 
campaña de contratación del Segu
ro Integral de Cereales de Invierno 
en secano en todas las regiones 
cerealistas.

-El Seguro Integral de Cereales 
presente, para la actual campaña,» 
una serie de modificaciones y nove
dades que los agricultores cerealis
tas deben de tener muy presentes 
para realizar la contratación.

La principal modificación con
siste en un adelantamiento de las 
fechas de contratación en todas las 
provincias.

El agricultor deberá, este año, 
realizar la póliza del Seguro Inte
gral de Cereales entre un mes o mes 
y medio antes que en campañas 
anteriores.

las fechas establecidas se en
cuentran diferenciadas por el Mi
nisterio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación en tres zonasdiferc. i- 
tes siendo las fechas límites las 
siguientes:

ZONA I: 15 de noviembre.

FENIL abandona la mesa de 
negociación del sector lácteo

Madrid. (Ical/C.A.).— La Fede
ración Nacional de Industrias Lác
teas (FENIL) decidió a última hora 
del pasado domingo abandonar la 
mesa nacional de negociación so
bre el sector lácteo y el proceso de 
conversaciones se traspasó a las 
distintas comunidades autónomas. 
Según el secretario general de 
FENIL, Miguel Angel Vázquez, la 
renuncia a retomar las negociacio
nes en Madrid se debe a lo que 
calificócomo“la incomprensión de 
las Organizaciones Profesionales 
Agrarias (Opas) y el continuo re
chazo de las ofertas de las indus
trias”.

La FENIL estima que no se pue
de perder más tie mpo en las con ver
saciones y Vázquez de la Prada 
aseguró que todas las posibilidades 
de volver a retomar las negociacio

Quien da un poco 
de su sangre 
para que otro 
no muera, 
es casi un creador, 
porque con su 
sangre da vida.

¡Hazte donante 
de sangre!

ZONA II: 30 de noviembre.
ZONA III: 15 de diciembre.
Se pretende con este adelanta- 

mientoquelosagricultores reflejen 
en las pólizas las parcelas sembra
das o que piensen sembrar con ante
rioridad a la posible presencia de 
factores que están cubiertos en el 
seguro, ofreciéndose la posibilidad 
de dar de baja posteriormente aque
llas que por diversas circunstan
cias, no hayan sido sembradas.

Con el objeto de facilitar esta 
decisión temprana al agricultor y de 
ofrecer el máximo servicio, se ha 
puesto en marcha en esta campaña 
la posibilidad de realizar el pago 
fraccionado de la prima.

Esta posibilidad permite al agri
cultor cerealista realizar en el 
momento de la contratación un pri
mer pago correspondiente al 70% 
del coste a su cargo y un segundo 
plazo del 30% restante que deberá 
realizarse antes del 15 de marzo de 
1991. 

nes a nivel estatal están agotadas y, 
por lo tanto, cree que es más conve
niente 1 legar a un acuerdo vinculan - 
te que englobe a todas las comuni
dades.

La organización agraria afirma 
en un comunicado que las Opas han 
rechazado las ofertas sobre la nego
ciación de precios y criticó la in
comprensión manifestada por las 
organizaciones patronales repre
sentativas de los ganaderos. La 
oferta de FENIL se basa en una 
“necesaria y paulatina equipara
ción de precios con los que rigen en 
Francia, tomando como referencia 
dichos precios, más un incremento 
superior al 10%”. Frente a unos 
precios solicitados por los repre
sentantes de los productores gana
deros de 45 pesetas por litro de 
leche, más IVA, la industria se ha 
descolgado en 40 pesetas por litro. 
Mientras las organizaciones agra
rias solicitaban garantías de que 
esas cotizaciones se van a pagar, las 
Opas exigían el establecimiento a 
nivel nacional de los laboratorios 
interprofesionales, con el fin de que 
losanálisisde krleche respondieran 
exactamente al producto entregado 
y con correctivos para aquellas 
empresas que incumplieran los 
compromisos contraídos. La FE
NIL plantea el establecimiento de 
la calidad bacteriológica con hare
mos idénticos a los del mercado 
francés.

El Parlamento Europeo aprueba una
propuesta para luchar contra 
la crisis de los agricultores

Los agricultores, protegidos por la CEE

Madrid. (Ical/C.A.).— El Parla
mento Europeo ha aprobado una 
propuesta de resolución presentada 
por varios grupos políticos de! Par
lamento Europeo sobre la crisis en 
el sector de la agricultura. La pro
puesta aprobada se basa en la difícil 
situación de los agricultores en 
numerosas regiones de la Comuni
dad debido a la sequía y la caída de 
los precios de determinados pro
ductos agrícolas como la carne de 
ovino y bovino, los productos vege
tales y la leche. Entre los factores 
que han incidido en la caída de ios 
precios está la integración de la 
agricultura de los territorios de la 
Alemania oriental.

Cada año desaparecen en España 
3.000 empresas de alimentación
Madrid. (Ical/C.A.).— En Espa

ña desaparecen anualmente entre 
2.500 y 3.000 pequeñas empresas 
de alimentación, debido fundamen
talmente a una estructura empresa
rial deficiente, basada en centros de 
poca entidad y de carácter familiar, 
que no pueden competir en el mer
cado con las grandes multinaciona
les.

La Federación de Alimentación 
de CC.OO. y la Federación de In
dustrias y Bebidas (FIAB) han re
conocido la existencia del proble
ma, aunque ambas organizaciones

Por su parte, el ministro de Agri
cultura español, Carlos Romero, 
pidió a la Comisión Europea que 
tenga en cuenta la situación de 
desventaja en la que se encuentran 
determinados productos españoles, 
como el vino, los productos horto- 
frutícolas y cítricos, dirigidos hacia 
el mercado alemán oriental, como 
consecuencia de dicha integración.

Carlos Romero también solicitó 
algunas compensaciones, tales 
como redúcir el periodo transitorio 
para las frutas y hortalizas en dos 
años.

Por su parte, el Parlamento Euro
peo ha pedido a la comunidad que 
se solidarice con los agricultores 

difieren ligeramente en las cifras. 
El número de empresas en este 
sector es muy elevado en relación a 
los restantes países de la CE y exis
ten unos 50.000 centros, de los 
cuales el 70% tiene menos de cinco 
trabajadores. Esta estructura sólo 
es similar, dentro de Europa, con 
Italia pero con características dis
tintas debido a la base coooperativa 
que existe en este país. Sin embar
go, en Francia, Bélgica o Alemania 
existen más empresas grandes y 
medianas con mayor capacidad 
para competir.

europeos damnificados y solicita a 
la comisión la puesta en marcha de 
todo tipo de medidas de gestión que 
incluyan intervenciones de urgen
cia suplementarias para detener la 
caída de los precios y mantener la 
renta de los agricultores.

Otro aspecto importante es la 
intervención en las importaciones 
procedentes de los países del Este, 
con el fin de garantizar el normal 
funcionamiento de los, mercados 
comunitarios.

COSTES
DE INTERVENCION

El comisario europeo de Agri
cultura, Ray MacSha*Ty, manifestó 
en su intervención ante la comisión 
que existían grandes dificultades en 
los sectores bovino, ovino y lácteo, 
por lo que se han tomado medidas 
para proteger los mercados de estos 
productos y garantizar la renta de 
los agricultores afectados. El coste 
de la intervención para el sector 
ovino ha ascendido a 1.500 millo
nes de ecus y para el bovi no, a 2.400 
millones.

La parlamentaria española, Te
resa Domingo Segarra, del grupo de 
Izquierda Unitaria Europea, afirmó 
que el problema tiene causas co- 
yunturales y estructurales que es 
necesario prevenir, “ya que afecta 
principalmente a los pequeños y 
medianos agricultores ante la caída 
de los precios", afirmó.
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Finalizó la huelga de 
camioneros tras llegar a 
un acuerdo con Transportes

Madrid.--. Tras dos días de ar
duas negociaciones con él director 
general de Transportes, los repre
sentantes de las 33 asociaciones de 
camioneros autónomos, que man
tenían el país semi paral izado en las 
últimas jornadas, consiguieron 
ayer por la tarde un acuerdo con el 
Ministerio. Los dirigentes sindica
les ordenaron a todos sus afiliados 
volver a la normalidad.

La huelga ha sido la más larga 
vivida por el sector. Con una dura
ción de 11 días ha provocado el 
desabastecimiento de alimentos y 
gasolinasen algunas provincias. Al 
mismo tiempo, se han cerrado los 
puertos y se ha imposibilitado el 
transporte de ganado, así como el 
cierre momentáneo de algunas fá
bricas. Dentro de este contexto, la 
Confederación Española de Orga
nizaciones Empresariales, (CEOE) 
ha estimado el coste en más de 
50.000 millones de pesetas.

Los acuerdos básicamente son 
los siguientes:

Compromiso oficial de aprobar 
antes del 1 de diciembre la Orden 
ministerial de la Declaración de 
Porte, que fijará los sistemas de dis
tribución y recogida. Preverá los 
mecanismos de troquelado o equi
valentes para evitar su falseamien
to. Por su parte, los transportistas se 
comprometen a prestar su colabo
ración para la implantación efecti
va de este documento.

Las asociaciones de transportis
tas se incorporarán a los grupos de

TELEFOTO EFE

LA VUELTA A CLASE.—José Luis Barreiro Rivas, vicepresidente de la 
Xunta de Galicia en los gobiernos de Fernández Albor y González Laxe 
y que recientemente fue condenado a inhabilitación de cualquier cargo 
público por el Tribunal Supremo, se incorporó ayer a su labor como 
profesor de Teoría del Estado en la Facultad de Económicas de la 
Universidad de Vigo. En la fotografía, un momento de su primera clase.

EN POCAS LINEAS
El ministro de Trabajo y Seguridad Social, Luis Martínez Noval, 

comparecerá la próxima semana ante la Comisión de Sanidad dei Senado 
para explicar la política de su departamento en materia de Seguridad 
Social.

El ministro español de Cultura, Jorge Semprún, afirmó ayer en 
Roma que el “Programa 2000” que debatirá el próximo congreso del 
PSOE está “en parte rebasado por la historia”. Semprún dijo que “está 
preparado” en función del “Programa 2000”, que son documentos que 
“da la casualidad histórica que cuando se celebra este congreso están en 
parte rebasados por la historia”.

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) ha concedido un préstamo de 
254 millones de ecus (32.800 millones de pesetas) a la empresa SEATpara 
la modernización y ampliación de sus factorías en Barcelona, Martoreli, 
Prat y Pamplona.

La fragata de la Marina deGuerra española “Numancia” abando
nó ayer Ferrol para dirigirse a su base en Rota, en donde se unirá a las 
corbetas “Diana” e “Infanta Elena”, que sustituirán a los tres navios de 
la flota que se encuentran en el Golfo Pérsico.

trabajo que vienen funcionando 
para resolver el tema de la jubila
ción y enfermedades profesionales.

Transportes potenciará las medi
das de Inspección y Control reali
zando la paralización de los trans
portes clandestinos. Se dará publi
cidad a la relación de empresas 
reiteradamente infractoras.

Se procederá a la constitución de 
las juntas arbitrales antes del 31 de 
diciembre.

Reforzamiento del control del 
cumplimiento de los requisitos 
necesarios para la entrada de nue
vas autoridades de transporte pri
vado.

La Administración negociará 
con las asociaciones de transportis
tas la concreción de las normas de 
acceso a la profesión.

. El Ministerio de Transportes se 
compromete a intensificar sus ges
tiones, ya iniciadas, con el Ministe
rio de Economía a fin de solucionar 
la problemática existente en rela
ción con la devolución del IVA en 
el transporte internacional.

Establecimiento de los instru
mentos jurídicos que posibiliten la 
automática adaptación de las tarifas 
a las modificaciones significativas 
en los costes reales del transporte.

Ninguna organización con peso 
queda excluida del Comité Nacio
nal.

Transportes promoverá reunio
nes de las asociaciones con las 
comunidades autónomas para estu
diar los diversos problemas que 
afectan a las competencias de éstas.

Consejo de Ministros

Comenzó el debate sobre 
el modelo de las Fuerzas 
Armadas para el año 2000

Madrid.— El Consejo de Minis
tros comenzó ayer el debate sobre la 
transformación en las Fuerzas 
Armadas Españolas para el año 
2000, a partir del Plan Estratégico 
Conjunto para el periodo 1991
1996.

Los ministros escucharon ayer 
un informe del ministro de Defen
sa, Narciso Serra, sobre el Plan 
Estratégico Conjunto y las transfor
maciones que se consideran nece
sarias realizar en el modelo de 
Fuerzas Armadas y, consecuente
mente en el servicio militar, con la 
vista puesta en el año 2000.

El debate se prolongará en el 
seno del Consejo de Ministros du
rante dos o tres semanas, y después 
se continuará con las fuerzas políti
cas, según dijo la ministra Porta
voz, Rosa Conde,, en la rueda de 
prensa posterior, a la reunión del 
Gabinete.

Acerca de la preocupación del 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, por el hecho de que la 
decisión gubernamental de enviar 
tropas al Golfo no tuviera el mismo 
apoyo en la sociedad que en el Par
lamento, Rosa Conde dijo que, 
aunque no disponía de resultados de 
encuestas, desde que se tomó la 
decisión el grado de respaldo social 
ha aumentado. “En cualquier caso 
—afirmó— hubo un apoyo muy 
importante de las fuerzas parla
mentarias, y ese es un dato porque 
esas fuerzas representan el deseo de 
los ciudadanos”.

Por otra parte, señaló que el 
contingente de mozos que harán el 
servicio militar en 1991 será de 
229.344, de los que 216.000 corres
ponden al reclutamiento obligato
rio, y el resto a aspirantes a cuadros 
y mandos y al voluntariado normal. 
El 70 por ciento harán la “mili” en 
su región de origen.

VISITA DE GORBACHOV

Rosa Conde anunció que la visita 
oficial del presidente de la URSS, 
Mijail Gorbachov, tendrá lugar los 
próximos días 26 a 28, aunque no 
precisó el programa de esa visita.

OTROSACUERDOS

El Consejo aprobó un real decre
to sobre revalorización de pensio
nes de clases pasivas para 1990 y 
complementos económicos de las

Francia decide 
extradición de
Madrid.- Las autoridades fran

cesas no concederán a España la ex
tradición del dirigente etarra José 
Antonio Urriticoetxea Bengoetxea, 
alias “Josu Ternera", ya que no 
consideran la pertenencia a banda 
armada como una de las causas 
necesarias para otorgarla.

En septiembre de este año, la 
Audiencia Nacional dictó una or
den, vía Interpol, contra “Josu 
Ternera” (a pesar de que ya había 
sido detenido en Franciajcon vistas 
a solicitar su extradición como 
presunto autor de un delito de perte
nencia a banda armada, y por su 
implicación en el sumario abierto 
tras la incautación de la documenta
ción de Sokoa.

La Interpol de París contestó a . 
las autoridades españolas que la 
orden de detención en Francia con
tra “Josu Ternera”, quedaba sin 
efecto, ya que no se reconoce la 
pertenencia a banda armada como

mismas durante el citado ejercicio. 
La subida media será de un 8 por 
ciento, 3 puntos por encima del 5 
por ciento que ya había sido incre
mentado a cuenta. El importe de la 
media es superior a los 70.000 mi
llones de pesetas, y afecta a un 
colectivo de 600.000 beneficiarios, 
aproximadamente.

Se autoriza la contratación, por 
el sistema de subasta, con admisión 
previa, de las obras comprendidas 
en el proyecto de encauzamiento 
del río Segura, en el tramo Beniel- 
Puente de Benejuzar, en Alicante. 
Con estas obras se pretende garan
tizar la protección de toda la Vega 
Baja del Segura contra posibles 
avenidas.

El Gobierno aprobó también un 
acuerdo por el que se modifica el 
precio de los combustibles en las 
Islas Canarias. Los nuevos precios 
son: gasolina super, 72 pesetas li
tro; normal, 67; sin plomo, 68; 
gasóleo de automoción al por me
nor, 54; al por mayor 52 y butano y 
propano para usos domésticos y 
autotaxis, 48.

El Consejo de Ministros aprobó 
dos acuerdos por los que se autori
zan dos inversiones de capital ex-" 
tranjero por un importe total de 
17.382 millones de pesetas, y un 
acuerdo por el que se aprueban las 
refinanciaciones de créditos FAD 
recomendadas por el Club de París. 
Los importes de refinanciación que 
se autorizan son, en dólares, los 
siguientes: Guinea, 1.200.274; Fili
pinas, 1.565.293; Méjico, 
19.104.792; Mauritania, 
1.449.784; Jordania, 1.817.006; 
Angola, 637.708; Gabón, 
42.205.699; Argentina, 
21.347.993; Senegal, 1.296.339 y 
Polonia, 13.529.114.

■ NOMBRAMIENTOS

Directora general de Empleo, a 
Aurora Domínguez González. Jefe 
del Gabinete del secretario de Esta
do para las Comunicaciones Euro
peas, á Jorge Sevilla Segura. Direc
tor del Gabinete del ministro de 
Defensa, al general de Infantería de 
Marina Arturo Paz Pasamar, y pre
sidente de la Confederación Hidro
gráfica del Guadalquivir, a Antonio 
Alvarez Martínez.

no conceder la 
“Josu Ternera"

un delito suficiente para la extradi
ción.

José Antonio Urruticoetxea fue 
detenido en enero de 1988 en Bayo
na (Francia), cuando abandonaba 
un domicilio de vascofranceses 
acompañado de una mujer. En el 
instante de su detención el dirigen
te etarra opuso resistencia y disparó 
su pistola.

La decisión de la Justicia gala no 
ha sorprendido a los responsables 
del Ministerio del Interior español, 
ya que sobre Urruticoetxea no exis
tían suficientes pruebas como para 
obtener con éxito su extradición.
“Josu Ternera” estaba conside

rado como el número uno de ETA 
en el momento de su detención. No 
obstante, no existían én España 
suficientes documentos o testimo
nios para obtener pruebas conclu
yentes que le relacionaran con deli
tos de sangre.- Efe.

SUCESOS
VEINTE DESAPARECIDOS 

EN UN NAUFRAGIO

Las Palmas.— Veinte marineros 
del pesquero portugués “II la do Sao 
Vicente” desaparecieron el jueves 
por la noche, después de que el 
citado barco chocase con él mer
cante griego “lonian Wind”, en 
aguas del banco sahariano, y se 
hundiese sólo tres minutos después.

El siniestro se produjo al filo de 
las diez de la noche del jueves en 
aguas del banco sahariano, a unas 
240 millas al sur de la isla de Gran 
Canaria, a la altura de Villa Cisne- 
ros, en la costa occidental africana.

En esos ■ momentos, la mayor 
parte de la tripulación del barco 
portugués, según explicó su capi
tán, se encontraba descansando en 
sus camarotes, por lo que sólo diez 
marinos lograron salir a la cubierta 
del pesquero y ponerse a salvo en 
una lancha salvavidas, donde fue
ron recogidos por el mercante grie
go. •

Por su parte, el capitán del buque 
griego señaló que el accidente se 
produjo por la falta de visibilidad 
en la zona, lo que además dificultó 
notablemente los primeros trabajos 
de socorro, realizados desde el 
mismo barco. Asimismo, dijo que 
nada más producirse el choque 
envió por radio un SOS para que 
acudieran en su ayuda los barcos 
que se encontraban navegando por 
la zona.

El capitán de un pesquero espa
ñol que colaboró en la búsqueda de 
los desaparecidos, Santiago Trivi- 
ño, explicó que durante, el tiempo 
que permanecieron en la zona del 
suceso tan sólo habían visto algu
nos restos del naufragio, y dijo que 
los desaparecidos podrían encon
trarse en el interior del banco hun
dido. Asimismo, señaló que “siem
pre se conservan las esperanzas de 
encontrarlos con vida, aunque a 
medida que pasa, el tiempo hay 
menos posibilidades.

EVITO QUE SE SUICIDARA 
HABIENDOLE

POR TELEFONO

Madrid.— Un policía destinado 
en la centralita del 091 de Madrid 
logró evitar en la madrugada del 
jueves, que un hombre, que había 
llamado a este servicio policial, 
muriera por la ingestión de barbitú- 
ricos, gracias a una conversación 
telefónica que el funcionario man
tuvo con el suicida durante casi úna 
hora.

Según la Jefatura Superior de 
Policía de Madrid, el policía logró 
ganarse la confianza de su interlo
cutor, cuya identidad no ha sido 
facilitada, hasta que consiguió ave
riguar la dirección desde la que 
llamaba. El hombre, de 28 años, 
había ingerido diez pastillas de 
barbitúricos para acabar con su 
vida, si bien había llamado después 
al 091 porque se sentía solo y tenía 
la necesidad de hablar con alguien, 
según manifestó al funcionario que 
atendió la llamada.

Bajo una fuerte depresión, e in
sistiendo en que la vida no tenía 
sentido para él, el individuo con
versó con el policía durante cerca 
de sesenta minutos, hasta que le 
dijo el nombre del hostal desde el 
que llamaba. Una patrulla policial 
se desplazó hasta el lugar para 
auxiliar al frustrado suipida, que 
quedó fuera de peligro tras ser 
sometido a un lavado de estómago 
en el Hospital Clínico.— Efe.
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El Gobierno libanés niega las 
ejecuciones sumarias

Irak da cartillas de 
racionamiento a los automovilistas

Beirut.— El Gobierno libanés 
negó ayer las acusaciones sobre 
ejecuciones sumarias de soldados 
leales al general cristiano Michel 
Aoun. Testigos y periodistas acusa
ron al Ejército sirio de haber ejecu
tado a unos cien soldados leales a 
Aoun, tras la operación relámpago 
realizada el pasado día 13 por las 
tropas de Damasco y libanesas para 
derribarlo.

“Los cadáveres que se encuen
tran en el hospi tal militar de Baabda 
son de soldados que murieron du
rante el combate”, dice un comuni
cado del Ministerio de Defensa.

Se trata de una “campaña france
sa para desacreditar la operación 
reunificadora de Beirut”, informó 
ayer el periódico libanés “As Sa- 
fír”. Los medios de comunicación 
libaneses, especialmente pro sirios, 
acusan a Francia de haber apoyado 
al general Aoun contra la legalidad 
libanesa.

El general Aoun permanece re
fugiado desde el día 13 en la sede 
diplomática francesa en Beirút.

RECONSTRUCCION

El palacio presidencial de Baab
da, hasta hace pocos días en manos 
del general rebelde Michel Aoun, 
comienza a ser reconstruido para 
ser la residencia permanente del 
jefe del Estado libanés, Elias Ha- 
raui. Sobre la fachada del palacio, 
llena de señales producidas por los 
bombardeos, ondeaba ayer la ban

dera tricolor del Líbano unificado, 
roja, blanca y verde.

Los signos del combate por la 
recuperación del pueblo de Baabda, 
que rodean la sede de la Presiden
cia, no han sido reparados todavía, 
aunque un batallón de obreros ha 
comenzado ya el trabajo para cam
biar su lamentable aspecto, con 
tiendas quemadas, ventanas rotas y 
pisos destruidos.

Un comandante del Ejército re
gular libanés, que sólo quiere ser 
identificado como Amín, muestra 
el “buncker” en que se había con
vertido Baabda en los últimos tiem
pos: dos pisos completos construi
dos bajo tierra con hormigón arma
do que costaron decenas de millo
nes de dólares. Ello permitió al 
general Michel Aoun seguir las 
operaciones militares durante su 
“guerra de liberación”.

La habitación del general, antes 
de entrar las tropas, tenía una deco
ración muy sobria, una simple 
cama de campaña, un armario y 
unas pesas para hacer ejercicios 
físicos. También libros, entre ellos 
la Biblia y dos banderas del Líbano, 
una en cada esquina de la habita
ción. Parecía que en ella hubiera 
habitado un simple oficial y no el 
general que una vez pretendiera ser 
primer ministro, comandante en 
jefe del Ejército y redentor del 
Líbano.

“No nos alegra, a pesar de todo, 
que el Ejército se prive de un co
mandante como él”, dice Amín.— 
Efe

Nicosia.-- El Ministerio iraquí 
de Petróleo pidió ayer a los automo
vilistas que contacten con sus ofici
nas en todas las provincias para 
obtener cartillas de racionamiento 
de gasolina y aceite para motores. 
En un comunicado publicado en 
Bagdad, el Ministerio iraquí hizo 
un llamamiento a los automovilis
tas para que cooperen en aplicar el 
racionamiento “con objeto de ase
gurar su aprovisionamiento en ga
solina y aceite de motor y para 
ayudar al Irak grandioso a enfren
tarse al imperialismo”.

Esta medida, adoptada en un país 
considerado entre los más grandes 
productpres de petróleo del mundo, 
estipula que cada particular propie
tario de un coche debe tener una 
cartilla de racionamiento para la 
gasolina y otra para el aceite de 
motor.

Los taxis y los vehículos de 
transporte tendrán derecho, respec
tivamente a dos y tres cartillas para 
cada uno de esos productos. Ningu
na indicación fue dada sobre el 
volumen y la periodicidad de las 
cantidades que serán entregadas a 
los automovilistas.

El Ministerio iraquí de Petróleo 
precisó que el racionamiento sólo 
se aplicará a los vehículos que fun
cionan con gasolina.

Es la primera vez, desde hace 
muchos años, que Irak adopta esta 
medida. A comienzos del año 1980, 
limitó la circulación de coches, al
ternando su utilización según el 

número par o impar de la matrícula. 
En 1989, la producción petrolera de 
Irak era del orden de 175 millones 
de toneladas y en 1988 de 125 mi
llones, según expertos.

REHENES ENFERMOS
Londres.- El exprimer ministro 

conservador del Reino Unido, 
Edward Heath, emprendió ayer un 
viaje a Bagdad para entrevistarse 
con el presidente iraquí Saddam 
Hussein, y pedirle que ponga en li
bertad a 42 rehenes británicos que 
están enfermos.

Aunque Heath ha calificado de 
“humanitaria y no política” la 
reunión con Hussein, que está pre
vista para mañana, el Gobierno de 
la primera mi nistra, Margaret That- 
cher, ha dejado entrever que la visi
ta podría “complicar” los esfuer
zos diplomáticos de Londres.

Heath viajó ayer a Amán, capital 
de Jordania, para entrevistarse con 
el rey Hussein, y se desplazará a 
Bagdad hoy sábado.

El viaje, a título personal y por 
invitación del Gobierno iraquí, fue 
anunciado hace más de una semana, 
coincidiendo con el congreso anual 
del Partido Conservador. Heath 
dijo en esa ocasión que “no podría 
sentirme honrados! no atendiera las 
peticiones de los familiares de esos 
enfermos y moribundos atrapados 
en Irak”.

La visita estaba programada para 
el fin de semana pasado pero fue 
aplazada a petición de Irak.- Efe

Extremistas 
japoneses queman 
una comisaría 
de Policía

Tokio.- Un fuego provocado 
destruyó hoy la comisaría de Poli
cía de Narita, 55 kilómetros al este 
de Tokio, informaron las autorida
des, que consideran que los autores 
del incendio son un grupo de extre
mistas.

La Policía sospecha que el grupo 
autor del siniestro es opuesto a la 
coronación del emperador Akihito 
el próximo mes, y a la ampliación 
del aeropuerto internacional de 
Tokio, situado en las proximidades 
de la comisaría.- Efe

Checoslovaquia

Ya son 22 los 
muertos en la 
explosión de 
una mina

Praga.- La presencia de metano 
se perfila como la causa de la explo
sión en una mina de la cuenca car
bonífera de Ostrava, la más grande 
de Checoslovaquia, que costó la 
vida a 22 mineros, heridasa tres y la 
desaparición de otros ocho. El in
cendio provocado por la explosión 
fue sofocado rápidamente y 212 
mineros consiguieron salir de la 
mina sin sufrir daños, según la 
comisión.

Primeros comicios 
multipartidistas en

Comenzaron las elecciones en 
dos estados de Malasia

Diez muertos en un choque 
multitudinario en Alemania

Costa de Marfil 
desde 1960

Abiyán.- La campaña electoral 
para las primeras elecciones presi
denciales multipartidistas en Costa 
de Marfil comenzó anoche y finali
zará el 27 de octubre, víspera de los 
comicios que opondrán el presiden
te actual, el octogenario Félix 
Houphouet Boigny, al opositor 
Laurent Gbagbo.

Houphouet Boigny, candidato 
del Partido Democrático de Costa 
de Marfil (PDCI), ocupa el poder 
desde que este país logró la inde
pendencia, hace treinta años, mien
tras que Gbagbo, de 45 años repre
senta el Frente Popular Mafileño 
(FPI), legalizado hace sólo cuatro 
meses. Por primera vez desde 1960, 
un partido de oposición ha presen
tado su programa electoral en la 
televisión y la radio del Estado 
controladas anteriormente por el 
PDCI, .

Kuala Lumpur.—Los estados 
federada malasios de Sabah y 
Sarawak, en la isla de Borneo, ini
ciaron hoy la votación para las 
elecciones generales de Malasia 
que continuarán mañana domingo 
en la parte peninsular de este país. 
Las elecciones se anticiparon a hoy 
en estos dos estados por las dificul
tades de transporte y la inaccesibi
lidad de algunas provincias en las 
que se necesitaron helicópteros o 
canoas para que la gente pudiera 
acceder a las urnas.

Casi ocho millones de electores 
podrán elegir en todo el país a 177 
miembros del Parlamento Federal 
hasta ahora dominado en sus dos 
terceras partes por el partido Frente 
Nacional, del primer ministro 
Mahathir Mohamad. .

El Frente Nacional es una coali
ción de diez partidos que ha estado 
en el poder desde que el país consi-

guió su independencia de Gran 
Bretaña en 1957. Observadores 
políticos dan por segura la victoria 
de este partido aunque hay dudas 
sobre si podrá alcanzar o no las dos 
terceras partes de los votos ya que 
por primera vez se enfrenta a una 
oposición unida encabezada por un 
rival del primer ministro, su ex 
ministro de Comercio e Industria 
Rnzaleigh Hamzah.— Efe

Muenchberg (RFA).- Diez personas resultaron muertas y otras setenta 
heridas en un choque multitudinario de vehículos ocurrido ayer en Alema
nia. En la espectacular colisión se vieron involucrados doscientos coches, 
que circulaban por la autopista que une Berlín y Nuremberg. La Policía ha 
detenido a un camionero como presunto causante del siniestro.

En cuestión de minutos lo que en principio podría no haber sido más que 
una colisión se convirtió en un espectacular accidente, ya que los automo
vilistas, por la niebla, no veían lo ocurrido y chocaban unos contra otros.

Así, cerca de doscientos vehículos se vieron involucrados en esta cadena 
de accidentes, muchos de los cuales, debido a la velocidad a la que 
circulaban, quedaron convertidos en un gran amasijo de hierros, que ocupó 
medio kilómetro.- Efe

PANORAMICA
JAPON: Japón extraditó ayer a Estados Unidos al exdiplomático nicara
güense William Tapia, quien fue acusado de narcotráfico por las autorida
des norteamericanas y detenido por la Policía japonesa en julio pasado

‘ * * *

El Gobierno de Japón revocó ayer la invitación para que un dirigente de 
Irak asista a la coronación del emperador Akihito, el mes próximo, informó 
el Ministerio de Asuntos Exteriores.

URSS: El ministro de Defensa de la URSS, el mariscal Dimitri Yazov, 
manifestó ayer que “nunca los militares soviéticos intervendrán en contra 
de su pueblo”, con lo que desmintió por cuarta vez en dos semanas los 
insistentes rumores sobre el golpe de Estado en la URSS.

pOLONIA: El embajador de España, Femando de Olivié, fue condecora
do con la orden del mérito de la República de Polonia, por el ministro de 
Exteriores, Krzysztof Skubiszewski. La citada distinción fue otorgada por 
e* presidente de Polonia, Wojciech Jaruzelski, en reconocimiento a sus 
méritos por la labor en favor del desarrollo de las relaciones hispano- 
Polacas.

TELEFOTO EFE

Ciudad del Vaticano.— Juan Pablo II recibió ayer en audiencia oficial en el Vaticano al presidente de Ar
gentina, Carlos Saql Menem, con quien mantuvo un coloquio a solas durante media hora en su biblioteca priva
da. Después de este encuentro privado, ambas personalidades intercambiaron discursos en la sala del Consisto
rio, en presencia de las 28 personas que forman el séquito del presidente argentino.

En su discurso, leído en español, Juan Pablo II dirigió un mensaje de “aliento y esperanza" al pueblo ar
gentino al que invitó a superar “los antagonismos de un pasado no lejano mediante un espíritu de solidaridad 
creciente, que supere las dificultades y los enfrentamientos”.— Efe .
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COSAS PARA CONTAR
Sanción aminorada La carta de Unami y Quintanar 
<v> Zaga Zaravika, cesa en el Banco Zaragozano 
Asamblea de Caza y Pesca <0- Fano, Carlos y Pablo 

únicas bajas en la G. Segoviana

- ------- :— —l _______
Los equipos juveniles no quieren el campo de Nueva Segovia

FUTBOL
El Patronato Deportivo Munici

pal ha rebajado la “pena” a los 
clubes sancionados por utilización 
“irregular" del campo de La Al- 
buera en un entrenamiento, a sólo 
una semana. En este caso la reduc
ción a la sanción impuesta sólo 
afectará a la G. Segoviana, porque 
lo que es al Acueducto... llegan 
tarde.

CASI TODOS

El entrenador de la G. Segoviana 
ha citado para el encuentro que el 
domingo jugará el equipo frente al 
Briviesca, a 17 jugadores. Sola
mente Fano, “cae" del grupo de 
anteriores jornadas, mientras que 
Cari os,permanece sin acudir a los 
entrenamientos y Pablo, se recupe
ra de su grave lesión. Los médicos 
le han ampliado su recuperación en 
quince días más.

DENEGADA

El Comité Territorial de Compe
tición y Disciplina Deportiva de la 
Federación regional, ha desestima
do la reclamación formulada por el 
C.P. Unami, sobre posible alinea
ción indebida del jugador del Quin- 
tanar B, César Barreno, ya que, de 
acuerdo con el fallo del Comité, si 
bien el citado jugador estaba refle
jado en el acta, no consta que en 
algún momento del partido que 
disputó el Quintanar frente al Estu
diantes, el jugador entrara en el 
terreno de juego.

Se pide licencia 
para construir la 
piscina cubierta
Minutos antes de las dos de la 

tarde, la Sección de Deportes del 
Servicio Territorial de Cultura pre
sentó en el Ayuntamiento de la 
capital el proyecto para construc
ción de piscina cubierta, al objeto 
de sol icitar de la corporación muni- . 
cipal la correspondiente licencia de 
obra. En cuanto esta sea concedida, 
la empresa adjudicataria iniciará 
los trabajos.

Como se recordará, la piscina irá 
ubicada entre el pabellón “Empe
rador Teodosio" y el colegio del 
mismo nombre, con un presupuesto 
de 160 millones de pesetas y dcxx 
meses como plazo para su construc
ción.

. QUEJA
Una amplia carta, de tres folios, 

ha sido remitida por los presidentes 
de los clubes juveniles de fútbol, 
Unami y Quintanar, al presidente 
de la Federación Regional, donde 
se le expone la situación de los 
campos de fútbol en la capital. 
Entre otras cuestiones, hacen refe
rencia al campo de Nueva Segovia 
en los siguientes extremos:

-- El terreno de juego no ha 
compactado bien, por lo que se 
levanta mucho polvo.
- Los vestuarios son de capaci

dad insuficiente para 16 jugadores, 
entrenador y masajista, sin que en 
su interior existan servicios.
- Las duchas están mal situadas, 

de tal forma que, al no disponer de 
protección, los jugadores deben de 
tener sumo cuidado para que no se 
les moje la ropa de calle.

Con referencia al campo de fút
bol de las pistas de atletismo, soli
citan poder jugar en él y piden al 
presidente de la Federación que 
medie entre los organismos perti
nentes para que así sea.

Al referirse al tema arbitral seña
lan en el referido escrito, que “ante 
la problemática de la falta de árbi
tros, ha sido necesario habilitar so
luciones, para lo cual y como casi 
siempre sucede en esta provincia, 
se defenestra al fútbol juvenil de la 
1* Preferente, apoyando al fútbol 
provincial, cuyos equipos dispone 
de todos los campos de fútbol, 
pudiendo realizarse por ese motivo, 
combinaciones de horarios entre 
sábado por la tarde y domingo 
compléto”.

BALONCESTO •
NO SE ESPERABA

El equipo aragonés del Banco 
Zaragozano, con un presupuesto 
amplio, había preparado una buena 
plantilla para la temporada actual. 
En principioera el equipo “predes
tinado" para competir “codo a 
codo" con Dorna, por el título. 
Puede que aún lo consiga. Pero no 
se esperaba que unos malos resulta
dos en el comienzo de la I iga pudie
ra llevar al equipo a una grave cri
sis. Y si la yugoslava Zaga Zaravica 
se sentía muy segura lanzando so
bre las jugadoras todas las culpas 
del desastre^ las cañas se han vuelto 
lanzas para ella y el pasado martes, 
tras la derrota sufrida ante Pryca 
Manresq y la posterior reunión; 
presidente, entrenadora, jugadoras, 
fue ella quien causó baja en el equi
po.

¿Se notará la ausencia de Carlos? ANTONIO

La entrenadora culpaba de los 
males del equipo a dos jugadoras: 
Yolanda López y Mirian Hernán
dez, incluso se habló de baja para la 
primera ante su falta de rendimien
to.

CAZA Y PESCA

Para el próximo martes, día 23, 
la junta directiva de la Sociedad de 
Cazadores y Pescadores de Segovia 
ha convocado la Asamblea General 
Ordinaria, cuya hora de comienzo 
está fijada para las 19,30 horas en 
primera convocatoria y 20 horas, en 
segunda, teniendo su ubicación en 
el salón de actos de la Caja de 
Ahorros, bajada de El Carmen. 
Cabe añadir que esta asamblea tuvo 
su convocatoria para el pasado día 
10 de octubre, pero hubo de suspen
derse por la falta de asistencia de 
socios, por lo que la junta directiva 
hace un ruego a los mismos a fin de 
que en esta ocasión sí acudan, debi - 
do a la trascendencia que los temas 
que se han de tratar tienen. Al final 
de la asamblea se servirá un vino 
español en el restaurante El Corde- Pague menos 

11 por el seguro de
ro.

su cocne

Zaravika, 
no sigue en el B. Zaragozano

Si tiene usted más de 30 años, y su carnet de 
conducir más de cuatro, mire esta lista. Encontrara un pre 

- ció muy especial para el seguro de su coche a terceros 
más el seguro de asistencia en viaje.

Un precio que incluso puede ser más barato por no 
tener ningún siniestro*. Gracias a la POLIZA EXPERTA 
de Seguros Bilbao.

Póngala en marcha. Y verá cómo empieza a ahorrar 
dinero Con el seguro de su coche. Por descontado.

k t*”86»*»*», por el cual usted puede obtener un
descuento desde el primer ano. ) respetando la bonificación que tuviera en su Compañía

. _ _ 22.683 pts.

- FIAT UNO 45 FIRE - OPEL CORSA LS 1.0
- RENAULT 5 FIVE, TL. GTL. - SEAT MARSELLA GLX.-SEATTRANS 

(Y modelos similares)

FUTBOLSALA
En la intervención que se le prac

ticó en Madrid al portero del equipo 
La Escuela, Al fonso, tuvo una dura
ción mayor de la que en principio 
los médicos esperaban, ya que se 
encontraron con rotura de varios 
huesos del tabique nasal.. Lo que 
demuestra el fuerte golpe que Al
fonso recibió en el encuentro de 
Málaga. El jugador se encuentra 
tras la operación en su domicilio.

EQUIPARABLE

A la citada baja del portero se 
une, ya lo dijimos, la de Carlos, 
sancionado por un. encuentro. 
Como segundo portero del Caja se 
sentará en el banquillo Higinio, 
saliendo David Soto de titular. Del 
equipo de Las Rozas hay que seña
lar que tiene a dos de sus mejores 
jugadores sancionados: Iglesias y 
Pedro Madrid, por lo que parece 
que las cosas se equilibran en un 
encuentro difícil que necesitan 
ganar los de casa.

24.513
CITROEN C,15 E - CITROEN VISA II SUPER E - FIAT UNO 60 S. 70 SX 

. - FIAT REGATA MARE - FORD ESCORT CL, GL 
- FORD FIESTA CL. CLX, GH1A - OPEL CORSA 1.2. 1.3

- PEUGEOT 205 GL. GR, SR, XL - RENAULT EXPRESS 1.1 - SEAT MALAGA 1.2
- VOLKSWAGEN POLO CLASSIC C, CL - VOLKSWAGEN GOLF CL

(Y modelos similares)

j < 28.006 pts.*
- CITROEN BX 16 TRS. 19 DIESEL - CITROEN C-15 D. RD. RE CLUB
- FORD ESCORT CHIA. MARK II - FORD ORION CHIA. MARK II

- OPEL K.ADETT GL. GLS'- OPEL VECTRA GLS, CD
- PEUGEOT 309 SR. SRD. GT - PEUGEOT 405 GL. GR. GLD

- RENAULT EXPRESS D. 1.4 - RENAULT 19 GTD. GTS. TSE, GTX. TXE
- SEAT IB1ZA XL; CLX, SXI. XLD - VOLKSWAGEN GOLF GTD. GTI

(Y modelos similares) .

Precios válidos para la provincia de SEGOVIA

SEGUROS
___ BILBAO
su s e g u r id a d  n o s ma n t ie n e a t e n t o s

M.C.D. 2022
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DEPORTE PARA EL FIN DE SEMANA

BALONCESTO: C.B. Caja • Cepsa Tenerife, domingo, 12 h. Teodosio
FUTBOL: G. Segoviana - Briviesca, domingo, 4,30. La Albuera
F. SALA: La Escuela Caja - Las Rozas, hoy 6,30 tarde. Maristas

Los aficionados tienen un am
plio campo donde elegir dentro de 
¡os encuentros q- 3 se van a disputar 
en el presente fin de semana en 
nuestra capital y provincia. El ca
lendario al completo de la jornada 
queda así:

BALONCESTO

1.'FEMENINA
Grupo Par 5.* Jornada

C.B. Caja-Cepsa Tenerife. 
Domingo, 12 horas, Teodosio. 
Arbitros: Ocaña y González.

Sandra G.C.-Banco Exterior, 
mañana 12 horas

Dorna-Juven, mañana, 5,30 tar
de

C.B. Navarra-Universitari, hoy, 
6 tarde

2? DIVISION, 
Grupo B

lone Caja, descansa en esta jor
nada.

Competición Provincial Júnior

Europol CBS-Ione Caja, hoy 5 
tarde, San Millán.

JUVENIL PROVINCIAL

Unami B-La Escuela Adal, hoy 4 
tarde, Calvo Sotelo

Unami A-Ione, domingo 10 ho
ras, Calvo Sotelo.

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR. 
Grupo Par

La Escuela Caja-AEP Las Rozas. 
Hoy 6,30 tarde. Hermanos Maris
tas.

fim Junta de 
Castilla y León

Delegación Territorial
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO,
SESION DE 27 DE SEPTIEMBRE DE 1990

ANUNCIO
INFORMACION PUB|.ICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN ESPIRDO

Se hace público para general conocimiento, que de acuer
do con lo prevenido en el artículo 44 del Reglamento de 
Gestión Urbanística, en relación con los artículos 85 y 86 de 
la Ley del Suelo y con el artículo 128 del Reglamento de 
Planeamiento, se abre información pública, por plazo de 
quince días sobre el expediente para autorización de empla
zamiento, que a continuación se reseña:

— Vivienda unifamiliar y garaje en suelo no urbani
zadle, promovida por D. José M.9 Moreno Ver
dugo y D.9 Blanca García Sanz.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al 
público, durante las horas de oficina, en los locales del Servicio 
Territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, de 
la JuntadeCastillay León, Plaza Albóndiga, n.84, donde podrá 
examinarse por quien lo desee y formularse las alegaciones 
que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

Marsanz Torrejón-Sando C.
Málaga •

Las Palmas-Toledart
Chaston La Coruña-Muebles el 

Norte '. '
Niquelados Mape-Redislogar
Astorga-F.C. Barcelona

L* DIVISION NACIONAL
Grupo 1,3.* jornada

Piratas F.S.-Nava Molduras. 
Hoy 5,30, Vicálvaro (Madrid).

Pub Zarcos Alvarez-Cuéllar M. 
Rico. Hoy, 6,30, Santa Clara.

FUTBOL

3 .1 DIVISION.
Grupo VIII Sajornada

G. Segoviana-Briviesca, domin
go 4,30, La Albuera. Arbitro: Gon
zález Diez (Valladolid).

Real Monterrey-DyC Palazue- 
los, domingo 12 horas. Salamanca. 
Arbitro: Martínez Barrios (Bur
gos).

At. Burgalés-At. Astorga
Medinense-Valladolid Prome

sas
Arandina-R. Lermeño
Aguilar-Zamora
La Bañeza-Salmantino
Benavente-Endesa
Fabero-At. Bembibre
Hullera-Almazán

JUVENILES
L1 DIVISIÓN NACIONAL

Betis-Quintanar, hoy; 4,30, Va
lladolid

Salamanca-Col loto
Gijón Industrial-Sporting At.
Caudal Deportivo-Estudiantes.

REGIONAL PREFERENTE

C.P. Unami-Peña Castilla, do
mingo 12 horas, “Nueva Segovia” 

Deportiva-Quintanar, domingo 
12 horas, en Burgos

COMPETICIONES 
PROVINCIALES

l.« ORDINARIA

(Todos los encuentros se dispu
tan el domingo)

Navas de Oro-El Espinar, 4,30
Villacastín-Acueducto (?)
Mozoncillo-Carbonero, a las 4
Coca-Bernardos, a las 4
A.D. Arlequín-G.5 Centro, 4,30
Cantimpalos-Sepúlveda, a las 

“4,30
Turégano-Cantalejo, 4,30
Bernuy-Valseca, 4 tarde

Nota: Estos horarios, por necesi
dades de adaptación del Comité de 
Arbitros, pueden ser,en determina
dos casos, variados.

JUVENILES

La jomada de este calendario de 
la liga provincial juvenil ha queda
do aplazada.

BALONMANO

2 .■ DIVISION ’
3 .* Jornada

Nava Caja-Alerta Falencia. 
Domingo, 12,45, Nava de la Asun
ción.

PELOTA

DIVISION DE HONOR 
7 .* Jornada

Lagún Artea-Vallelado Caja. 
Domingo, II horas, Somorrostro, 
Bilbao.

3.1 DIVISION

El C. Bamar, descansa.

CICLOTURISMO

Club Ciclista La Biela en colabo
ración con el Ayuntamiento de 
Segovia:

Salida, 9,15 horas, Plaza Orien
tal. Itinerario, grupo A: Segovia, 
Turégano, Veganzones, - Puente 
Mesa, regreso a Veganzones, agru- 
pamiento, Turégano, Venta Pini- 
llos, Abanico y punto de salida. 85. 
Km.

Grupo B. Segovia, Turégano, 
Veganzones, Agrupamiento, Turé- 
gano, Venta Pinillos, Abanico y 
punto de partida. 61 Km.

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

BALONCESTO ,

Interesante la competición 
masculina de Segunda

El Caja de Segunda, bien

Por lo que hasta ahora hemos 
podido ver, la competición de la 
segunda división nacional de ba
loncesto, en su grupo B, puede re
sultar interesante para los aficiona
dos. Hay buenos equipos, con pre
supuestos muy altos —Arcos, Ve
tusta, Trébol Grupo...-, que desde 
el mismo comienzo de la liga, de la 
que se han consumido dos jomadas, 
han demostrado su interés de no 
pasar por la liga de comparsas. Un 
equipo que nos ha sorprendido en 
sus marcadores, ha sido el Caja 
Segovia. Cabía esperar, por la in
corporación habida dé jóvenes ju
gadores, que la situación podría ser 
otra. Pero a las pruebas hay que 
remitirse. Y tanto el excelente 
triunfo ante Termoclima, que la 
mínima derrota —jugando bien—, 
frente al conjunto de Ponferrada, 
vienen a demostrar que el equipo 
puede conseguir una buena clasifi
cación. Del encuentro-del pasado

RESULTADOS 
Y CLASIFICACION

Segunda División Masculina
(Grupo B)

Mas y Mas, 91; Caja Segovia, 87
Arcos Zamora, 96; SS. Ferroplás, 72
Suheca Maristas, 64; Trébol Grupo, 80
Iberduero La Salle, 73; ADUS, 99
Vetusta, 81; C. B. Palencia, 80
Caja de Avila, 70; Juventud Florman, 77
Descansaron Termoclima y Lostal

J. G. p. T/F. T/C. Ptos

Arcos Zamora 2 2 0 197 169 4
Más yMás 2 2 0 167 161 4
Vetusta 2 2 0 153 150 4
C.B. Palencia 2 1 1 179 160 3
Trébol Grupo 2 1 1 177 165 3
Juventud Torrel. 2 1 1 147 142 3
Caja Segovia 2 1 1 171 174 3
Lostal Torrel. 1 1 0 85 59 2
A.D.U.S. 1 1 0 99 73 2
SS. Ferroplás 2 0 2 146 172 2
Suheca Maristas 2 0 2 123 165 2
Iberduero La Salle 2 0 2 152 198 2
Termoclima 1 0 1 83 84 1
Caja Avila 1 0 1 70 77 1

JUVENIL PROVINCIAL

Continúa disputándose la com
petición de clasificación para con
seguir que el equipo represente a 
Segovia en la fase interautomática 
juvenil. Los marcadores habidos en 

sábado hay que destacar el gran 
trabajo de Cristian, que no solá- 
mente se encargó de repartir juego 
entre sus compañeros, sino que, 
además, consiguió marcar 21 pun
tos. Otro jugador efectivo fue Tar
dón, que puede y debe de ser uno de 
los pilares del conjunto que apunto 
estuvo de ganar en su primer des
plazamiento de la liga. Quizás haya 
que sorprenderse de los tan sólo dos 
puntos conseguidos por César, por
que no es ese guarismo al que nos 
tiene habituados.

Tras los marcadores de esa ya 
citada segunda jornada, marcha al 
frente de la clasificación el Arcos 
Zamora, tal y como se preveía, si 
bien la sorprensa, al menos por 
ahora, la da el Mas y Mas, si bien el 
equipo del Bierzo, con la incorpora
ción de cuatro jugadores de las se
lecciones inferiores del Elosúa, le 
hacen difícil para cualquier rival.

la jornada del pasado fin de semana 
fueron estos:

lone, 105-Apa Claret, 26
La Escuela Adal, 33-Unami A, 

85
Descansó: Unami B.

J.M.»

CLASIFICACION

lone ................................................
Unami “A"....................................
La Escuela ADAL.........................
Unami “B” ../................................
APA Claret....................................

L IL Ex Ex £x Ex

2 2 0 187 65 4
2 2 0 173 78 4
3 1 2 123 207 4
2 1 1 128 134 3
3 0 3 112 239 »3

M.C.D. 2022
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.CICLISMO.—Trofeo de Castilla y León

Victoria de Blanco y octavo 
puesto para Santirso

AUTOMOVILISMO

Carlos Sainz y Luis Moya recibidos 
en olor de multitud

Munido y Santirso

Cuando ya se ha disputado la 
¡tima de las pruebas puntuables 
ira el Trofeo de Castilla y León, 
alebrada en Soria, luce el maillot 
>sa de líder y vencedor final, San- 
ago Blanco Gil, en la categoría de 
idetes, siendo el mejor de los 
govianos Juan Alberto Sancho 

antirso, en octavo lugar. Por equi
pos, la escuadra vencedora ha sido 
la vallisoletana de A+Di-Informá- 
tica, y siendo el mejor conjunto, de 
entre los segovianos, el de Melero- 
Tyndall.

CLASIFICACION

1 .® Santiago Blanco Gil (A+Di- 
Informática), 276 puntos. - 

2 .® Javier González García (Ta
lleres Valderrama), 227.

3 .® Manuel González Diez 
(A+Di-Informática), 210.

4 .® Basilio Velasco Galindo 
(A+Di-Informática), 193.

5 .® David Salvador Pobes(Dani- 
a), 184. •

& Wl Junta de
Castilla y León

Delegación Territorial 
Servicio Territorial 
Fomento

ASUNTO: Comunicando datos para ¡niciatión expedían- - 
• te adjudicación viviendas en SAN PEDRO DE

GAILLOS (Segovia)

La Comisión Provincial de Vivienda de Castilla y León ha abierto los 
trámites para la adjudicación de 18 viviendas de Protécción Oficial de 
Prorfioción Pública que actualmente se encuentran en fase de construc
ción en un solar al sitio denominado "Las Eras" de la localidad de SAN 
PEDRO DE GAILLOS, expediente SG-88/030, y cuyos extremos son los 
siguientes:

Núm. Tipo Superficie útil

Viv. Prov. aproximada m2.

18 3-D ‘ 90 4.354.074 ptas.

Los solicitantes deberán presentar en el Ayuntamiento de SAN 
‘ PEDRO DE GAILLOS (Segovia), con su documentación, en el plazo de 

45 días hábiles, allí se podrá obtener la información necesaria, así como, 
en el Servicio Territorial de la Consejería de Fomento. Las 18 viviendas 
se concederán en régimen de compraventa y el precio deberá ser satis
fecho mediante una aportación inicial del 5% del precio de la vivienda y 
el resto aplazado en 25 años con un interés del 5% anual y cuotas 
anuales crecientes en un 4% pagaderas por mensualidades.

EL DELEGADÓ TERRITORIAL
. Fdo. Víctor Martín Fernández

6 .® Roberto Heras Hernández 
(Talleres Cejuela), 179..

7 .® Juan Cetulio Castro (Caja 
Salamanca), 166.

8 .® Juan Alberto Sancho Santirso 
(Melero-Tyndall), 166.

9 .® José Luis Gómez Municio 
(Melero-Tyndall), 149.

10 .® José Luis Maestro Balbás 
(Caja Salamanca), 144.

16 .® Rubén Maganto Hurtado 
(Melero-Tyndall), 110.

18 .® José Javier Gómez Gozaio 
(J J. Renault-Navas de Oro), 97.

CLASIFICACION EQUIPOS
1 .® A+Di-Informática, 685 pun

tos.
2 .® Caja Salamanca, 655.
3 .® Melero-Tyndall, 535.
4 .® Danisa, 445.
5 .® Cadalsa, 355/
14 .® JJ. Renault-Navas de Oro, 

200.
16.® Caja Segovia, 140.
21.® Emaysa-Renault, 65.

S. S.

Precio provisional revisable 
en función del módulo que rija 
en la fecha de formalización 
del contrato

Madrid.— Carlos Sainz y Luis 
Moya, recientes campeones del 
mundo de rallies, llegaron ayer a 
Madrid y fueron recibidos en olor 
de multitudes. El propio Sainz se 
mostró muy sorprendido por la 
calurosa acogida, tanto de las dece
nas de personas que le esperaban en 
el aeropuerto de Barajas, como del 
gentío que abarrotaba la plaza de la 
Villa.

El alcalde de Madrid, Agustín 
Rodríguez,Sahagún, que recibió a 
los campeones en la Alcaldía, ase
guró que en el próximo pleno

Gran Premio de Japón—------------

Senna y Prost se juegan mañana el título mundial
Suzuka (Japón).— El brasileño 

Ayrton Senna (McLaren MP4/5B 
Honda) y el francés Alain Prost 
(Ferrari 641/2), aspirantes al título 
mundial que posee el segundo, 
partirán mañana desde la primera 
fila de la formación de salida del 
Gran Premio de Japón, penúltima 
prueba del campeonato, que se dis
putará sobre 53 vueltas al circuito 
de Suzuka.

Ayrton Senna no ha defraudado a 
los japoneses, y ayudado por un 
potente motor Honda, el circuito 
pertenece a este fabricante, ha lo
grado una vez más, y van 51, el 
mejor tiempo en los entrenamien
tos, como es habitual en él, pulveri
zando el récord de la pista y supe
rando la bañera del minuto y 37 
segundos, para dejarlo en 1:36.996.

Sin embargo esta marca no deja 
de ser una preocupación para el 
piloto brasileño ya que, de momen
to, el pri mer puesto en la formación 
de salida está situado ai lado dere
cho de la pista, donde ésta se en
cuentra más sucia y podría perder 
todas las ventajas conseguidas hoy 
en la pista.

El pasado miércoles Senna soli-

TENIS—Raqueta de Oro y Diamantes

Aguilera no pudo con Edberg
Amberes (Bélgica).— Juan 

Aguilera fue el i mi nado en los cuar
tos de final del torneo de tenis 
Raqueta de Oro y Diamantes, ante 
el sueco Stefan Edberg, actual 
número uno mundial, por el tanteo 
de 6-4 y 6-3.

El triunfo del español ante el 
suecoen el torneo de Montecarlo no 
pudo repetirse ya que Edberg se 
lanzó a la red y defendió su servicio

con especial ahínco. El sueco no 
dejó de presionarle durante todo el 
encuentro y en algunas fases del 
mismo mostró que su tenis era de 
otra galaxia comparado con el del 
Español. En otros partidos de esta 
misma ronda, Amos Mansdorf 
(Isr.) ganó a Jim Courier (Estados 
Unidos), por 1-6,7-5 y 7-6 e Ivani- 
sevic (Yüg.), a Cash (Aus.), por 1
6, 7-6 y 7-5.— Efe x

municipal propondrá el nombra
miento de Sainz como “hijo predi
lecto de Madrid-”, así como la 
medalla de la ciudad para todos los 
componentes del equipo Toyota.

Carlos Sainz, en el momento de 
salir al balcón, y entre aclamacio
nes, manifestó lo siguiente: “Me 
gustaría deciros muchas cosas, pero 
no me salen porque lo que se me da 
bien es conducir. Estoy muy con
tento por lo mucho que significa 
este título. Megustaría transmitiros 
este orgullo que sentimos por ser 
los campeones del.mundo. Muchas

citó a los organizadores que cam
biaran el primer puesto al lado iz
quierdo, pero de momento los orga
nizadores no se han pronunciado al 
respecto, lo que le preocupa ante la 
tercera oportunidad en que se juga
rá el título de campeón del mundo, 
que podría ser un segundo, ante 
Alain Prost en este circuito.

El piloto francés ha quedado a 
poco más de dos décimas de Senna 
en los entrenamientos, en los que 
como es habitual en él se ha preocu
pado más de poner a punto el coche 
para la carrera que de conseguir ser 
el más rápido. El objetivo de Prost 
era partir desde la primera fila y 
esto lo ha conseguido con su tiempo 
de 1:37.228.

Sobre el papel la carrera de 
mañana se presenta como la más 
emocionante de la temporada. Prost 
necesita la victoria para seguir aspi
rando al Campeonato del Mundo 
que se decidirá dentro de quince 
días en Australia, y se encuentraen 
la misma situación que Senna el 
pasado año en este circuito, cuando 
el título se decidió tras la colisión 
deambosy la posterior descalifica
ción del brasileño. Lo únicoque hay

gracias. Jamás pensé que Madrid 
podría darme un recibimiento así”.

También se dirigió a los madrile
ños concentrados frente al Ayunta
miento el copiloto de Carlos Sainz, 
Luis Moya, quien con gestos de 
emoción y agradeciendo el cariño 
dispensado, solicitó que “también 
estéis con nosotros en los momen
tos difíciles porque más adelante 
habrá que afrontar situaciones du
ras en las que necesitaremos el 
apoyo de todos.”. En la foto de Efe, 
Carlos Sainz recibe la felicitación 
de su madre. . 

que esperar es que la paz firmada 
con un apretón de manos en Monza 
a primeros de septiembre sea una 
realidad y mañana logren comple
tar las 53 vueltas sin incidentes.— 
Efe

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

BALONCESTO — El club de 
baloncesto Obradoiro no podrá 
jugar en Primera División B mascu
lina, según la resolución a la que 
llegó el juez del Juzgado número 
catorce de lo civil de Madrid.'

* * *
El domingo en el Palau Blaugra-' 

na, a las 12,15 de la mañana y con 
las cámaras de Televisión Española 
como testigo, tendrá lugar el prime
ro de los duelos más esperados de 
esta temporada en la liga ACB: el 
que enfrentará a los estadouniden
ses Audie Norris y Stanley Roberts 
bajo los tableros del Barcelona y 
Real Madrid, respectivamente.

TAEKWONDO: El español 
Alberto Santaolaria se ha procla
mado campeón de Europa júnior de 
taekwondo en la categoría del peso 
pluma, en los Campeonatos de 
Europa que se disputan en la locali
dad danesa de Arhus.

FUTBOL: La Unión Europea de 
Asociaciones de Fútbol (UEFA) ha 
prohibido a los jugadores del Roma 
Andrea Carnevale, delantero, ' y 
Angelo Peruzzi, portero, disputar el 
encuentro de Copa de UEFA del 
próximo miércoles contra el Valen
cia.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

NECESITO nave en alquiler, de 
1.200 a 1.500 metros cuadrados. 
Teléfono (91) 6396548 (llamar tar
des, Srta. Pilar Duran).

EMPRESA alimentación necesita 
local a partir 200 m2. Llamar 
442317. .

SI NECESITA alquilar su local 
montado de alimentación, llame 
al teléfono 442317

ALQUILO nave céntrica, 250 m2., 
acceso camiones. Teléfono 
441729.

ALQUILO piso estrenar, 4 dormi
torios, salón, 2 baños; plaza gara
je. Teléfono 421899.

COMPRAS

COMPRO piso céntrico, 150/200 
m2., moderno. Sr. Tejedor. Teléfo
no 420500.

GANA TRABAJO

VENDO 50 ovejas churras. Telé
fono 520476. Navalilla.

VENDO 130 ovejas, entrefinas, 
jóvenes. Teléfono 507258.

SEMENTALES, entrefinos selec
cionados de 1,2 y 3 años. Fuente- 
milanos. Teléfono 485117.

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

VENDO 40 vacas avileñas para 
parir. Teléfonos 181271 y 181497.

VENDO charoleses, machos y 
hembras, puros, con carta. Telé
fonos 181271 y 181497.

VEN DO 240 ovejas de leche. Telé
fono 529104. '

VENDO semental Fleckvier en El 
Espinar. Teléfonos 171561 ó 
171206. -

ENSEÑANZA
SE DAN clases particulares de 
francés. Teléfono 480027.

LOOOS. Inglés. Sección de Adul
tos y E.G.B. Curso por niveles. 
José Zorrilla, 5, 1.® Teléfono 
435613.

INMINENTE convocatoria plazas 
celadores y auxiliares Insalud. 
Información-preparábión com
pleta-textos. Studio, 21. Cascos, 
9. Teléfono 434010.

TRASPASOS

TRASPASO negocio rentable de 
mucha actualidad. Teléfono
433621 (noches).

VARIOS
VEHICULOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

RELAX, señoritas alto standing. 
Chalet privado, sauna, jacuzzi, ví
deo, control sanitario, hotel, via
jes, reuniones. Majadahonda. Te
léfonos 6383885 y 8514031.

RELAX, señoritas de compañía, 
hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

BUSCO finca ganadera provincia 
Segovia. Teléfono (91) 3071096.

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

DETECTIVES PRIVADOS LIBRA. 
¿Si duda o sospecha? Llámenos. 
Nosotros le resolveremos su pro
blema. Absoluta reserva. Efica
cia. Rapidez. Servicio permanen
te. Búsquedas, protecciones, vi
gilancias, custodias, bajas fingi
das, separaciones, prematrimo
niales. Toda España, extranjero. 
Incluso festivos. Precios asequi
bles. Llámenos sin compromiso 
alguno: 91/5939600, 91/5939660. 
Licencia oficial n.° 179.

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

SE NECESITA señora o señorita 
para cocina y extra fines semana. 
Restaurante las Tres BBB. Sego
via.

NECESITOauxiliares administra
tivos. Teléfono 431252.

NECESITO cocinero, urgente, 
buen sueldo. Teléfonos (983) 
815350 y 815245.

SE NECESITA persona para cui
dar ganado, con conocimientos 
de tractor. Teléfono (91) 7854500.

SE NECESITA empleado de pes
cadería de 18 a 20 años, tardes li
bres. Teléfono 424785.

POR AMPLIACION de plantilla, se 
necesitan ayudantes comedor y 
aprendices de sala. Restaurante 
Duque. Teléfono 430537.

SE NECESITA camarero y ayu
dante. Hostal Tres Hermanos. 
Boceguillas. Teléfono 543040 
(Ref. 40/1 /T001).

SE NECESITA camarero con 
experiencia. Mesón Camilo. Ca
rretera San Rafael, 20. Cerramos 
sábados tarde y festivos.

SE NECESITA camarero y chica 
para cocina. Mesón de Patricia. 
Teléfono 430664.

SE NECESITA empleada de ho
gar, fija, para cuidar a señora 
sola. Teléfonos 434246-432446.

SE NECESITAN chicos menores 
de 18 años. Interesados presen
tarse en Perfumería Iris. C/ José 
Zorrilla, 95. Segovia. Referencia 
40/1/M019.

SE NECESITA señorita depen- 
dienta. Razón Avda. José Anto
nio, 44 (Ref. M-020)

SE NECESITA agente de ventas 
para la provincia de Segovia, pro
ducto de mucho consumo. Puede 
ser compatible con otras ventas. 
Teléfono (947) 540001.

TRACTORES usados, buen esta
do con y sin pala. Talleres Higue
ra. Teléfono 179165. Sangarcía.

VEHICULOS DE OCASION:

— Renault DUMPER, con basculante 
FERVAR (varios)

— Tractor-camiones: MAN suspen
sión neumática y Pegaso TECNO- 
340

— Furgonetas varias: IVECO con fur
gón CAPITONE para muebles

— Plataforma: ‘TIR- y basculantes
— Bañeras

VISITE NUESTRA EXPOSICION 
EN HERCALSA

Polígono de Hontoria 
Teléfono 42.10.10

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Opel Kadet GSI. Teléfono
433536.

SE VENDE tractor, buen uso, 
John Deere-2120. Teléfono
594035, 9 a 11 noche.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Venta casa Zamarrama- 
la. 100 metros. Patio 50 m. Buen 
estado.

MIGUEL TOMR

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TRASPASA LOCAL
Alférez Provisional

1OO metros
OPORTUNIDAD

43.59.50 S 43.54.61

TOVAR: Piso calle Los Coches, 3 
dormitorios, planta tercera. Lu
minoso.

TOVAR: Vende piso Fuentemila- 
nos, 3 dormitorios, gastos indivi
duales, amueblado, seminuevo.

TOVAR: Vende local en El Salva
dor, superficie 115 metros.

TOVAR: Vende piso calle Santa 
María, 4 dormitorios. Dúplex, ga
raje.

TOVAR: Vende piso junto plaza 
Mayor, 4 dormitorios. Planta 3.4

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via, 3 dormitorios, garaje, traste
ro, impecable.

TOVAR: Local alquiler, Enrique 
IV (Albuera), 95 metros, amplia fa
chada.

TOVAR: Piso 200 m2. 40 metros 
terraza. Garaje trastero. Próxima 
terminación.

TOVAR: Alquila local José Zorri
lla, 240 m., 2 plantas. Instalado.

TOVAR: Parcela Madrona, 5.000 
m., vallada, chamizo. Agua/luz.

TOVAR: Traspasa local 60 m.. Co
ronel Rexach. Ideal para acade
mia.

TOVAR: Traspasa local Alférez 
Provisional, superficie 30 me
tros, Imposible atender.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Imposible atender, buen pre
cio, renta interesante.

TOVAR: Venta parcela pueblo 
Zamarramala. Superficie 356 m.

TOVAR: Piso Vía Roma, 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

VENTAS
SE VENDE casa en Collado Her
moso a estrenar, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina, salón con chime
nea francesa, trastero, garaje. 
Información: 403081.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645. " .

VENDO precioso chalet con finca 
de 1.000 m2 en Otero de Herreros, 
junto carretera nacional. Teléfo
no 430661.

SEVENDEdúplexIujo, 161 m2.,en 
calle Juan Bravo (edificio Almu- 
zara, orientado paseo del Salón). 
Teléfonos 436551 y 436411 (ex
tensión 110).

VENDO solar y nave industrial, a 
5 kms. de Segovia, ocasión. Telé
fono 432158.

SE VENDE nave de 1.200 m2. Po
lígono El Cerro. Teléfono 441518.

VENDO plaza de garaje, zona* 
Conde Sepúlveda. Teléfono
421844.

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS
PARA CARPINTERIA 

Y EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos 

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 

Teléf. 42 90 40 (Segovia)
Madrid: Teléf. 253 77 52

Cooperativa Pío XII
VENTA DE LOCALES

C/ Alfonso VI

Buenísima financiación

Interesados llamar de 9 a 2 
43 06 61

¡¡¡ULTIMOS CHALETS!!!
2.a Fase 

Residencial Torrecaballeros
• 137 m2, 151 m2. 3-4 dormitorios
• Calidades nobles. Chimenea francesa
• Piscina olímpica. Cancha de tenis
• Zonas CQmunes. Parcela privada

LE ACEPTAMOS SU VIVIENDA A CUENTA

PROMOCION EXCLUSIVA

HABITAT
INFORMACION Y VENTA (SABADOS Y FESTIVOS) EN OBRA 

DE 12,00 A 2,00 H. - DE 4,30 A 6,30 H.

VENDOchalet adosado. Teléfono
441729.

VENDO piso en Madrid, Parque 
Avenidas, 4 dormitorios, traste
ro, garaje, 31.000.000. Teléfono 
(91)2461222.

VENDO plaza de garaje, zona 
Conde Sepúlveda. Teléfono
421844.

EMPRESAS
EL EJERCICIO 1989 

EN IVECO

IVECGT (Industrial Vehicles 
Corporation) es una empresa líder 
en el mundo del transporte, creada 
en 1975 de la fusión de cinco empe
sas de tres países: Fiat Veicoli In- 
dustriali, Lancia Veicoli Speciali y 
OM por Italia; Unic por Francia y 
Magirus por Alemania. Posterior
mente en el año 1986 se llegó a un 
acuerdo con Ford of Britain para la 
constitución en Gran Bretaña de 
una nueva sociedad, Iveco Ford 
Ltd., asimismo dentro de dicho año, 
I a producci ón de Iveco de vch ícu los 
pesados de obra y para la defensa, 
fue complementada mediante la 
adquisición de Astra Veicoli Indus
trian, ubicada en Italia.

IVECO durante el ejercicio del 
año 1989 realizó unas ventas de 
aproximadamente 136.000 vehícu
los industriales y autobuses, 13.000 
carretillas elevadoras y 300.000 
motores diesel; facturando 
12.426,2 millones de florines ho
landeses.

La presencia de IVECO en nues
tro país data desde 1982, disponien
do actualmente de una red comer
cial de 70 concesionarios y 145 
talleres autoridades. Durante el año 
1989, Iveco España, S.A. vendió 
7.392 unidades, consolidando su 
condición de primer importador de 
vehículos industriales con P.T.T. 
superior a 3 toneladas; alcanzando 
dentro de ese mercado una cuota 
global del 10,2%. A julio del prén
sente año, IVECO España, S.A., 
lleva matriculadas 4.342 unidades, 
suponiendoesta cifra una participa
ción en el mercado de vehículos 
industriales del 10,6%.

EDIFICIO PARA 
8 VIVIENDAS

EN SAN ILDEFONSO
Piso de 2 y 3 habitaciones 

Baño y aseo
Chimenea francesa en sálón 

Garaje y trastero 
Máximas facilidades 

Las mejores calidades de 
construcción 

Información y venta:
Teléfono 42 48 58

M.C.D. 2022



EL liaMTAOO DE SEGOV1Í propios
Identificado el virus 
causante de la epidemia de 
los delfines del Mediterráneo

Barcelona.-- Un agente vírico del género morbillivirus es el principal 
causante, aunque quizás no el único de la muerte de los del fines listados del 
Mediterráneo, según anunciaron ayer los especialistas que investigan la 
epidemia. Se han encontrado hasta el momento en las costas mediterráneas 
cerca de trescientos animales muertos o a punto de fallecer.

Durante la rueda de prensa celebrada ayer se indicó que son varios los 
factores que confluyen en la epidemia. El presidente de la Sociedad 
Europea de Cetáceos y profesor de Biología Animal de la Unviersidad de 
Barcelona, Alex Aguilar, manifestó que las importantes lesiones hepáticas 
detectadas en los cadáveres de los delfines delataban la acción de un agente 
tóxico desconocido, que podría ser de origen natural. Mariano Domingo, 
profesor de Hispatología y Anatomía Patológica de la Universidad Autó
noma de Barcelona, se mostró más excéptico respecto al agente tóxico 
mencionado por Aguilar y se refirió al virus como el principal causante de 
la epidemia. La identificación del agente vírico, apuntada por los labora
torios Sobrino, de Olot, fue confirmada por el Veterinary Research 
Laboratories, de Belfast, que manifestó la posibilidad de que el virus se 
hubiera introducido por Gibraltar desde el Atlántico. Los especialistas se 
refirieron a las dificultades que presentaría la vacunación de los animales, 
pues los efectos del único tipo de vacuna viable en estos momentos no han 
sido lo suficientemente investigados.

Mazowiecki, 
más popular 
que Walesa, 
según la 
televisión 
polaca

RUIZ MATEOS PUEDE RECUPERAR 
LAS “TORRES DE JEREZ”

Homenaje a los poetas británicos 
muertos en la guerra civil española

Varsovia.-- El primer ministro 
polaco, Tadeusz Mazowiecki, es 
más popular que el líder sindicalis
ta Lech Walesa, según un sondeo de 
la Televisión Nacional polaca, con 
motivo de los próximos comicios 
presidencial istas.

La encuesta indica que el veinti
nueve por ciento de los entrevista
dos prefiere a Mazowiecki como 
presidente de Polonia, mientras un 
veinticuatro por ciento se pronun
cian a favor de Walesa.

Las primeras elecciones libres a 
la Presidencia polaca tendrán lugar 
el 25 de noviembre, con doce candi
datos, de los que sólo destacan 
Mazowiecki y Walesa. '

El Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid ha reco
nocido el derecho de rever
sión a Ruiz Mateos sobre las 
denominadas “Torres de 
Jerez”, situadas en la ma
drileña plaza de Colón y an
tigua sede central de Ruma- 
sa, SA., según una senten
cia hecha pública ayer.

La sala de lo contencioso 
administrativo del Tribunal 
Superior de Justicia de 
Madrid considera que “la 
enajenación directa que su
frieron las Torres de Colón, 
bien patrimonial de Ruma- 
sa, SA. no se corresponde 
con ninguno de los fines con 
que el Gobierno justificó la 
expropiación”.

Madrid.-- Un homenaje a los 
poetas británicos muertos durante 
la última guerra civil española, 
organizado por el British Council, 
recordó ayer en la madrileña Resi
dencia de Estudiantes la vida y obra 
de Julián Bell , John Comford, 
Christopher Caudwell, Ralph Fox y 
Charles Donnelly.

El acto, integrado por un encuen
tro de intelectuales y poetas británi
cos y por la instalación de una placa 
recordatoria en la Residencia de Es
tudiantes, fue presidido por el escri
tor Hugh Thomas y contó con la 
asistencia del historiador Raymond 
Carr.

Las figuras de los cinco poetas 
muertos en tierras españolas entre 
1936 y 1939 fueron consideradas 
por el representante del Ministerio 
de Cultura, Antonio Martínez Sa
rrión, como “parte de un legado 
que para los intelectuales antifran-

quistas era exponente de una di
mensión liberadora deudora de las 
epopeyas homéricas’’.

Martínez Sarrión, que evocó su 
conocimiento de John Comford a 
través de un poema poco difundido 
por José Angel Valente, subrayó 
que “los cinco poetas muertos en 
España dieron su vida en el curso de 
la última guerra romántica de Euro
pa”.

Como núcleo del homenaje, el 
poeta _ surrealista inglés David 
Gayscone, veterano de la guerra 
civil española y colaborador de 
Salvador Dalí, recitó el poema de 
George Barker “Elegía en Espa
ña”, inspirado en la imagen de un 
niño muerto en los bombardeos 
nacionalistas sobre Barcelona, 
mientras Thomas Cornford leyó el 
poema de su abuelo “Carta desde 
Aragón”, escrito en los campos de 
batalla cercanos al río Ebro.- Efe

La película 
“Halfaouine”, 
Palmera de 
Oro de la 
Mostra de 
Valencia

IGNACIO NOGUER, 
NUEVO OBISPO COADJUTOR DE HUELVA

Ignacio Noguer Carmona, hasta ahora obispo de Guadix (Gra
nada), ha sido nombrado hoy por el Papa Juan Pablo II, nuevo 
obispo coadjutor de Huelva, informó la Nunciatura Apostólica en 
España.

Ignacio Noguer Carmona nació en Sevilla, el 13 de enero de 
1931, e ingresó en el seminario diocesano de la capital andaluza en 
1951, tras abandonar los estudios de medicina que había iniciado.

Fue ordenado sacerdote en 1956 y durante algún tiempo se 
dedicó a la formación de futuros sacerdotes.

En 1971 fue nombrado Vicario Episcopal del Clero y cinco años 
después, elllde septiembre de 1976, obispo de Guadix. Actualmen
te es miembro de la comisión episcopal de Migraciones.

Según datos del SEIT

El 30 por ciento de los muertos 
por sobredosis en 1989 

consumió cocaína
Madrid.-- En el 29,2 por ciento de las muestras analizadas en 

personas muertas por sobredosis de drogas en 1989 se encontró 
cocaína, según se desprende de los datos recogidos en el Sistema 
Estatal de Información sobre Toxicomanías (SEIT) del Plan Nacio
nal sobre Drogas.

El delegado adjunto del Gobierno para el Plan Nacional sobre 
Drogas, Santiago de Torres, dijo ayer a Efe que por primera vez se 
dispone de tres indicadores: fallecimientos, urgencias médicas y 
demanda de tratamientos, que permiten tener una idea más exacta 
de cuál es la magnitud del problema de las toxicomanías en España.

Para Santiago de Torres, los datos del SEIT indican que la pobla
ción heroinómana que se acerca a los centros asistenciales es cada 
vez mayor y de más edad, lo que denota una situación de “encap- 
sulamiento” del problema, es decir de mayor control.

También subrayó que todavía hay demasiadas urgencias por 
síndrome de abstinencia, que --dijo-- no debería ser abordada en los 
hospitales sino en los centros de tratamiento ambulatorio.

En cuanto a la cocaína, Santiago de Torres dijo que el número de 
consumidores ha aumentado en España aunque no se encuentra bien 
dimensionado socialmente como demuestra la poca demanda de 
tratamiento por esta causa, contrariamente a lo que ocurre con la 
heroína.

De los 455 fal lecidos en 1989 por reacción aguda ante las drogas, 
el SEITdispone de datos de 218 muestras, de las cuales la droga más 
frecuente utilizada fue la heroína-morfina, que fue encontrada en 
numerosos casos mezclada con otras drogas.

En 204 muestras se encontró heroína-morfina, en 66 cocaína, en 
64 diacepam, funitracepam en 38, alcohol en 32, codeína en 20 y 
otras drogas en 22 muestras.

Valencia.-- La película “Hal- 
faouine.el niño de las terrazas” del 
realizador tunezino Ferid Boughe- 
dir, ha sido la ganadora de la Palme
ra de Oro de la Mostra de Cinema 
del Mediterrani de Valencia.

El director español Felipe Vega 
hizopúblicoayerel fallo del jurado 
presidido por el realizador francés 
René Clément, e integrado por 
Giorgio Arvanitis (Grecia), María 
Asquerino y Felipe Vega (España), 
Teresa Madruga (Portugal) y Mag
da Wassef (Egipto).

LARA SUSPENDE EL PATROCINIO 
DEL PREMIO DE NOVELA ATENEO DE SEVILLA

J osé Manuel Lar a Hernández, presidente de la Editorial Plane
ta, que durante 22 años ha patrocinado el premio de novela Ateneo 
de Sevilla, ha suspendido este patrocinio “ante la imposibilidad de 
prestar al premio la dedicación que merece”, informaron a Efe en 
el Ateneo de Sevilla.

Las mismas fuentes informaron que esta suspensión les fue co-. 
municada “mediante una inesperada carta dirigida al presidente 
del Ateneo hispalense, Ramón Espejo y Pérez de la Concha”.

El presidente de la Editorial Planeta manifiesta en su escrito 
que “el crecimiento experimentado por mi grupo empresarial, con 
la incorporación de nuevas editoriales, ha hecho confluir la orga
nización de una serie de concursos literarios que requieren aten
ción y seguimiento”.

Por este motivo, aduce Lar a, se ha visto en la necesidad de re
nunciar a esta colaboración con el Ateneo de Sevilla, “ante la im
posibilidad de prestar al premio la dedicación que merece”.—Efe
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